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АНОНСЫО ГАЗЕТЕ

ДОРОгИЕ 
МОИ зЕМЛяКИ!

Я приветствую вас на страницах нового печатного издания, 
которое должно заинтересовать всех воскресенцев, кто хочет знать 
правду о происходящих событиях и процессах, кому не безразлич�
но прошлое, настоящее и будущее Воскресенского района.

В Воскресенске выпускается много газет. Одни газеты выпуска�
ются ради заработка денег на рекламе, другие газеты издаются для 
восхваления власти. Читая газету, которую вы держите в руках, и, 
сравнивая написанное с тем, что публикуется, допустим, в «Нашем 
слове», у многих может возникнуть ощущение жизни в параллельных 
вселенных. Действительно, мы живем в разных мирах. В одном  мире 
страшная коррупция в местных органах власти и правоохранитель�
ных органах, бесчинства судей и полицейских, боль, разочарование 
и отчаяние десятков тысяч граждан, сумасшедшие долги и вакханалия 
в жилищно�коммунальном хозяйстве, деградация и кадровая чехарда 
в здравоохранении, в сфере занятости коренного населения, разгул 
криминала. В этом мире приходится жить и мне. Я восемь лет нахо�
жусь в неравной борьбе с системой обмана и презрения к людям. 
В другом мире происходят праздники, веселые конкурсы и турни�
ры, регулярные поздравления и награждения, презентации и пресс�
конференции, салюты, концерты. В центре этого мира, как пони�
маю по репортажам и публикациям, находятся господа Квардаков, 
Болдин, Калинников, Хахина, Вавилкин и Ко., до недавнего времени 
бывшие в тени своих предшественников, но не в делах. Если посчи�
тать, сколько времени они тратят на свой PR, приходит понимание — 
на управление и решение городских проблем времени не остается. 
Но местным руководителям далеко до наших проблем — у них всё 
здорово и прекрасно. Доведя район до точки недоверия всем обеща�
ниям и надеждам, которые чиновники от лица местной власти  дают 
НАМ, ловишь себя на мысли, что они предполагают, что возниканет 
безразличие ко всему происходящему, когда можно ни перед кем 
не отсчитываться и не обращать внимание на Закон. Подумаешь, ну 
взяли в очередной раз кредит в 100 млн. рублей якобы на поддерж�
ку коммерческой структуры в сфере ЖКХ, а выплачивать из НАШИХ 
коммунальных платежей по 1 млн. рублей в месяц банку за проценты 
по кредиту. И что с того?! А то, что это наши с вами деньги. А то, 
что в это время не выплачивается по нескольку месяцев зарплата ра�
ботникам ЖКХ, и игнорируются обязательства, данные народу Пре�
зидентом РФ. Прочитаешь коломенскую газету «Ять» и впрямь кажет�
ся, что МЫ живем в ином, в абсурдном для нормального человека, 
МИРЕ. В Коломне и в Коломенском районе депутаты решают вопросы 
на местах, а не на заседаниях, где просто подводят итоги увиденно�
го, и уже с принятием решений. Необычно наблюдать, как ИХ слуги 
народа решают экономию тарифов на коммунальные услуги путём 
реконструкции котельных, где одновременно будет производиться 
и тепловая и электрическая энергия. Как выезжают вместе с прокуро�
ром, чтобы установить, по какой причине обмелела речка Коломенка. 
И всё от того, что вовремя позаботились, чтобы не было зимой мора 
рыбы. А у нас каждый год только в д. Чемодурово по весне обнару�
живают кладбище рыбы. И никакого нарушения у НАС экосистемы 
водоёма специалисты не обнаруживают. Я бы сказал — их бы нам 
заботы!? А парк Коломны? Туда и войти и прогуляться с детьми при�
ятно, даже вход в него не в частной собственности! Совсем недавно 
господа Бормашов и Частий считали, что всё идет своим чередом. 
А еще раньше — Слепцов и Кравцов. Но почему�то одних приводят 
во власть, а других уводят. Что и почему — мы расскажем на страни�
цах газеты в этом и последующих выпусках. Как это получается, что 
люди в одно прекрасное время задумываются, как это получилось? 

Вроде бы всё было так весело, мы заготовли�
вали рога и копыта, жизнь была упоительна 
и Земля крутилась для нас и вдруг……

Многие воскресенцы не имеют никакого 
представления о том, что творится в кабине�
тах чиновников, какая борьба за власть, деньги 
и собственность происходит в нашем городе.

Задача данного издания — показать вос�
кресенцам суть событий и тенденций, не пы�
таясь сгладить острые углы и приукрасить 
действительность.

Мы будем расследовать всё, что пыта�
ются скрыть от нас чиновники и их друзья  
– бизнесмены. Мы будем максимально жест�
ки в итогах журналистских расследований, 
исследований того, что лежит за кулисами 
событий, фактов, официальных новостных 
сюжетов воскресенских газет и ТВ. Мы не яв�
ляемся печатным органом оппозиции, пото�
му что многие из так называемых оппозицио�
неров еще вчера являлись коррупционерами. 
Задача газеты — открыть людям то, что дру�
гие пытаются скрыть, завуалировать. В своём 
стремлении добиться правды мы будем разо�
блачать местных негодяев, невзирая на высо�
кие должности, чины и условности.

Наши первые журналистские публика�
ции выросли из заметок, видео� и аудиома�
териалов, собранных за последние месяцы 
мною и группой моих единомышленников, 
а также простыми воскресенцами.

На страницах газеты мы не собираемся 
огульно кого�то обвинять. У нас на руках экс�
клюзивная информация, откровения и при�
знания людей, ставших свидетелями или 
жертвами преступлений, уникальные и инте�
ресные документы, видеорепортажи.

Мы опрашиваем очевидцев событий, 
ищем подтверждение каждому отдельному 
факту. От лица коллектива редакции вы�
ражаю надежду на то, что каждый выпуск 
«Воскресенских дней» способен увлечь 
даже случайного читателя настолько, что 
последний станет уже постоянным нашим 
Читателем.

Для меня и коллектива моих единомыш�
ленников свобода слова — особая ценность, 
которая стоит нам как больших усилий, так 
и потерь, ограничений, неприятностей. 
Но мы сознательно выбрали свой путь. Мы 
понимаем, что рискуем жизнью, так как хо�
тим раздразнить осиное гнездо «Подмосков�
ной Кущевки». Мы понимаем, что каждый 
день для нас — это опасность для жизни 
и здоровья. Но мы надеемся, что наши усилия 
и затраты будут вознаграждены позитивной 
энергией от наших читателей. Подробности на странице > 12
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НОВЫЙ ВОСКРЕСЕНСК 
СО СТАРЫМИ ЛИЦАМИ

Господа Квардаков, Болдин и Ко идентифици-
ровали себя с Новым Воскресенском. Вероят-
но, что в «Новом Воскресенске» приготовлены 
эксклюзивные места для бывших начальников: 
60-летних (и старше) комсомольских дружков 
Квардакова, его родственников и бывших кол-
лег по службе, например, депутата Г.Д. Генна-

дия Гудкова. Прямо клуб «Тем, кому за…».

МЫ ЧУЖИЕ НА ЭТОМ 
ПРАЗДНИКЕ ЖИЗНИ

ЗАКОННИК ИЛИ «РЕШАЛО»?

Несколько лет назад одна жительница Воскре-
сенска подверглась вымогательству со сторо-
ны своего бывшего работодателя и его родно-
го брата. Заранее зная о связях этих братьев 
с ОПГ, молодая женщина смогла записать 
на диктофон факт вымогательства, а затем че-
рез своего отца передать запись начальнику 

местного отдела УФСБ.

Александр Белимов
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Вероятно, что в новом движении 
уже распределены эксклюзивные 

места для бывших 60‑летних (и старше) 
комсомольских друзей «настоящего вос‑
кресенца», его родственников и бывших 
коллег. Остальные, на кого есть ИН‑
ФОРМАЦИЯ, будут просто голосовать 
за нужное решение. Неоднократно Алек‑
сандр Васильевич озвучивал, что приход 
во власть такого человека, обладающего 
определенной информацией, не хотят 
многие в городе. А зачем нам, жителям 
города, нужны эти папки с ИНФОРМА‑
ЦИЕЙ (то бишь — компроматом)? 

Вместо того, чтобы содействовать по‑
садкам коррумпированных чиновников, 
собирать какую‑то определенную инфор‑
мацию. Где «посадки» тех, кто распрода‑
вал муниципальные нежилые помещения 
по цене 430–1500 рублей за 1 кв.м, кто 
распределял квартиры между чиновника‑
ми Администрации, кто готовил к прива‑
тизации бывшие школы и больницы, тем 
самым нанося колоссальный ущерб го‑
родским финансам?

Почему сегодня люди, которые 
не проявляли в течение многих лет свою 
гражданскую позицию, представляют 
себя символами «Нового Воскресенска»? 
Что нового, например, в управлении, 

отношении к людям? У них есть опыт 
управления большими коллективами, 
привлечении инвесторов и эффективном 
управлении собственностью? Не похоже. 
Распался комсомол, как и вся страна с та‑
ким управлением. 

Давайте спросим Валерия Викторо‑
вича Болдина, который из гостя Воскре‑
сенска вдруг стал «образцом» Нового 

города. Не стало ли причиной Вашего 
ухода с поста заместителя главы г. Ко‑
тельников строительство, как пишут жи‑
тели, «Нового Черкизона», при чем без 
разрешительной документации? Теперь 
не удивительно, почему в городской 

администрации укрепилась традиция 
по скрытию любой информации от граж‑
дан. Кто должен предотвратить массовую 
распродажу за ничтожные деньги му‑
ниципального имущества, что могло бы 
пополнить местную казну и прекраще‑
нию правового нигилизма и беспредела? 
Не они — это точно. Разве они — новые 
управленцы? Нет. Их команда — это пен‑

сионного возраста тот же Болдин В. В., 
Халин Ю. А., дело на которого по старо‑
му месту работы рассматривается в го‑
родском суде; Сизов И. И. – заместитель 
главы города по муниципальному земель‑
ному контролю. 

По рассказу ошарашенных назначе‑
нием Игоря Сизова воскресенцев, полу‑
чился некий образ чиновника, который 
всю жизнь чем‑то занимался, но результа‑
тов не видно. Ах, да! Руководил комплек‑
сом бывших городских теплиц. Опять шу‑
тят, что доверили построить шоколадную 
фабрику в районе Новлянского квартала, 
но затея на стадии замысла приказала 

долго жить. Потом, рассказывают, рабо‑
тал помощником руководителя печально 
известной фирмы «Золотая Скань», с ко‑
торой по суду прокуратура многие годы 
оспаривает зарплаты рабочих. 

Нам осталось только вспоминать 
былую славу Воскресенска и их руково‑
дителей. А сейчас получается, что муни‑
ципальная надбавка к будущим пенсиям 
горе‑руководителям не помешает. Нас 
не спрашивают и МЫ, народ, не можем по‑
влиять на происходящее в городе и районе, 
потому что мы только читаем, а не стара‑
емся высказаться так, чтобы не было НАМ 
стыдно перед будущими поколениями, для 
которых обязаны что‑то из нашего про‑
шлого сохранить! Посмотришь на «ко‑
манду профессионалов», и в памяти воз‑
никает Политбюро ЦК во главе с дорогим 
Леонидом Ильичом Брежневым.

Сегодня есть партия власти, а есть 
партия, считающаяся главной оппози‑ 
цией. Но там и там поддерживают одного 
потенциального Кандидата.

Если ты за «Единую Россию» — тебя 
там ждут А. Калинников, А. Ковельков. 
Все они за «настоящего полковника».. 
Если ты верный коммунист, то тебя ждут 
Н. Фролов, В. Носов в КПРФ. Они тоже 
за того «истинного комсомольца».

Если ты хочешь «кардинальных 
перемен в стране и (в частности) в Вос‑
кресенске» — милости просим к Генна‑
дию Гудкову на Болотную площадь. А он 
тоже, считаем, поддерживает соратника 
по комсомолу и КГБ.. Вот такой получает‑
ся замкнутый лабиринт.

А выход один — чур НАС…, чур НАС 
от похожей камарильи.

НОВЫЙ ВОСКРЕСЕНСК СО СТАРЫМИ ЛИЦАМИ
Откуда ни возьмись, в нашем городе появилось новое общественное движение «Новый Воскресенск», который стали представлять 
наши руководители начальник: отдела УФСБ РФ Квардаков А. В., Болдин В. В., Калинников А. М., которых разбавили группой маль-
чиков и девочек.
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ДАВАЙТЕ МЕНяТьСя 
К ЛучшЕМу!

В свежем номере газеты «Куйбышевец» прочел мнение депутата городского Совета игоря Алексе-
евича Тверитнева о работе представительного органа Воскресенска. Не могу поспорить, все верно! 
и хорошо, что депутат стал высказывать свое мнение не только на заседаниях Совета депутатов, 
но и жителям города. 

О том, что я часто писал в газете «На днях», остава‑
лось незамеченным со стороны депутатов и адми‑

нистрации. Кто же виноват в том, что постоянно возникают 
ситуации, как сами сказали недавно: «рассматриваем то, 
что сами не видели!». По какой причине заседания Совета 
депутатов проходят неподготовленными. Зачем рассматри‑
вать документы, касающиеся, как понимаю, расходования 
бюджетных средств, в которых цифры ставились в спешке 
и не имеющие отношения к действительности. Укажите, кто 
из сотрудников городской администрации говорит перед 
заседаниями типа «здесь смотрите — здесь не смотрите», 
«здесь цифры пока не важны — все делалось в спешке, по‑
том поставим другие». Разве это должное отношение к ра‑
боте того чиновника, с которым заключен трудовой дого‑
вор от имени жителей Воскресенска и во благо их!? Зачем 
на депутатских заседаниях рассматривать вопросы, с кото‑
рыми предварительно никто из депутатов не был ознаком‑
лен, типа выслали их в нечитаемом формате или вообще за‑
были приложить? 

Игорь Алексеевич, таких, как Вы, наберется не более 
трех депутатов, которые действительно указывают на это 
председателю Совета депутатов Бормашову В. В. А что даль‑
ше, высказали свои замечания и все равно голосуем и де‑
путатами принимаются решения! Так никогда город не нач‑
нет жить в правовом поле и не закончится «латание дыр» 
с очередным И. О. главы города, пускающего «пыль» в глаза 
горожанам, которые обещают и пионерский лагерь для КВН 
открыть в предвыборный период. А Вы вспомните. сколько 
упреков, было не так давно в сторону тех же руководителей 
городской администрации, которые не могли (или не хоте‑
ли?)оплачивать лишь коммунальные услуги за помещение, 
в котором находилось МУ «Городской молодежный центр», 
в котором подростки играли в компьютеры, с ними зани‑
мались педагоги‑профессионалы и проводили разные кон‑
курсы. Вследствие с чем педагоги были сокращены, детский 
центр перестал функционировать, муниципальное поме‑
щение было передано коммерческой структуре. Не смогли 
удержать свое — муниципальную собственность во благо 
детей. Хотя бы какие‑то оргвыводы по должностным лицам 
городской администрации и председателю Совета депута‑
тов были сделаны, за недолжную подготовку заседаний Со‑
вета депутатов? 

От того, как профессионально грамотно и своевре‑
менно будет планироваться, программа финансово‑хо‑
зяйственного развития города и законно приниматься 
решения депутатов, настолько жители будут оценивать 
деятельность народных избранников и верить их обеща‑
ниям. Если Вы, Игорь Алексеевич сами говорите, что мно‑
гие решения коллег по Совету не исполняются или воз‑
можно их выполнят, но в далекой неясной перспективе. 
Упомянутое решение депутатов очистить от транспорта 
площадь Ленина неисполнимо априори. Сами сотруд‑

ники ОГИБДД говорят, что ситуация патовая и органи‑
зация движения напрочь отсутствует на этом участке. 
Кто‑то из депутатов рассматривал проект организации 
движения и как разрешили эксплуатировать торговый 
объект, создавший транспортный коллапс в центре горо‑
да? Убрать стихийно возникшие автостоянки на площади 
Ленина, фактически неосуществимо и в этом надо честно 
признаться! Если нет депутатского контроля за реализа‑
цией своих же решений, то может стоит прекратить при‑
нимать новые решения по застройке города торговыми 
комплексами до разрешения настоящих проблем? 

Ни для кого не секрет, что практически все торго‑
вые комплексы и рынки, построенные последнее вре‑
мя, не имеют должной организации движения, от кото‑
рой зависит безопасность граждан. Даже утвержденные 
на момент их застройки проекты организации движения, 
не соответствуют требованиям Закона т. к. были согласо‑
ваны с ОГИБДД и другими структурами с одной целью: 
дать возможность коммерческой структуре застроить 
территорию, а там хоть судись, хоть рядись, все равно 
уже готовый объект никто не снесет. И это правда, если 
подключить впоследствии административный и судебный 
ресурс! Примеров в центре города очень много. Игорь 
Алексеевич, Вы правильно заметили в газете: «Непра‑
вильно принято решение — так отмените его!» Только 
вы, депутаты, должны отменять свои же незаконные ре‑
шения. Надо начинать лично с себя, Игорь Алексеевич, 
чтобы слова, брошенные в газете «Куйбышевец» не были 
пустым звоном. Чтобы в одно время не оглянуться вокруг 
и не спросить, как Шурик из фильма «Кавказская пленни‑
ца»: «Простите… часовню… тоже я развалил? — Нет, это 
было до вас — в XIV‑ом веке.» 

Не касаясь центра города, рассмотрим безопасность 
жителей в средней и южной части города после строитель‑
ства очередных торговых комплексов (рынков). Чтобы при‑

дать законность эксплуатации, т. к. в дополнение ко всем 
нарушениям, для проезда к ним отсутствовала какая‑либо 
организация дорожного и пешеходного движения. И вот 
со второй попытки городской Совет депутатов принимает 
два Решения от 30.06.11 г. об утверждении организации 
дорожного движения на период строительства и эксплуа‑
тации. Вроде бы все старались для народа и безопасности 
передвижения, хотя депутаты сознаются — ничего не по‑
нимаем, если нам сказали так надо, что ж не подписать. Да 
и представитель заинтересованного лица рядом сидел на за‑
седании — депутат Коршунов П. И. И вот здесь начинается 
самое главное! Оказывается, ни для какого народа наши 
СЛУГИ НАРОДА не рассматривали проекты организации 
движения. Заседание депутатов проводилось в интересах 
конкретной коммерческой организации — Воскресенское 
РАЙПО – и принималось решение для эксплуатации его 
торговых объектов. Что априори запрещено Законом зани‑
маться Совету депутатов, т. к. территория. по которой ут‑
верждалась организация дорожного движения, не относи‑
лась к местам общего пользования граждан, а была частной! 
Времена меняются, а депутаты практически, не меняются, 
как и сама местная власть, только растут аппетиты и безна‑
казанность. 

Также с припиской «реконструкция городского парка» 
в 2006 году Бормашов В. В. утверждал Решение депутатов 
о согласовании работ по строительству, выделению в арен‑
ду земельного участка ООО «Лидер Строй» с вырубкой 
деревьев, для развития бизнеса конкретной коммерческой 
организации в конкретном торговом объекте, которым ру‑
ководила, по информации людей, дочь начальника местного 
УФСБ РФ Квардакова — Татьяна Лебедева. Контроль за ис‑
полнением возлагался на депутата Коршунова П. И. Депута‑
ты забывают, что их выбрали отстаивать интересы народа, 
а не обманывать его, ссылаясь на некие материалы соци‑
ологического опроса жителей в целях реализации наказов 
избирателей. Как бы сказал товарищ Саахов: «А ты не путай 
свою личную шерсть с государственной!» 

Также и сквер вырубался по ул. Советская, застройку 
которого предотвратили жители с прокуратурой. Но город‑
ские депутаты по предложению того же Коршунова П. И. 
решили выкупить по коммерческой цене территорию вы‑
рубленного городского сквера обратно и заплатить ком‑
пенсацию коммерческой структуре за произведенные стро‑
ительные работы. Нас, жителей, опять загоняют в долги! 
Признали, что незаконно передали место отдыха горожан 
в частную собственность и прокурор указал, что стро‑
ительство проводилось без разрешительной документа‑
ции. Ответьте депутаты Тверитнев И. А. и Коршунов П. И., 
за что ЖИТЕЛИ города должны платить и выкупать!? Рас‑
плачиваться муниципальными деньгами и отказывать детям 
в должном медицинском обслуживании за ВАШУ, депутаты, 
некомпетентность!?

Люди слышат одни отговорки, не согласны — обращай‑
тесь в суд! А вот здесь начинается самое главное представ‑
ление. Суд в споре с органами власти смотрит на подающе‑
го жалобу и ведет дело так, что складывается впечатление, 
что судьба обращения в суд уже предрешена на стадии ее 
подачи. То, что становится будничным у нас, необъясни‑
мо в цивилизованном обществе, где каждое должностное 
лицо несет ответственность за свои поступки, противоре‑
чащие Закону. 

Людям отказывают просто по ПОНЯТИЯМ в их праве 
обратиться в суд с заявлением о подлоге документов, обе‑
спечении доказательств в обосновании своих требований, 
вызове свидетелей. Доходит до того. что сама судебная 

система не исполняет свои же судебные определения, по‑
няв, что ситуация складывается не в пользу системы власти. 
Тем самым, отказывая людям в доступности к правосудию, 
потворствуют уже не бездействию тех, кто в силу Закона 
должен пресекать нарушения и исполнять присягу, данную 
тому же НАРОДУ, а скрытию преступлений и неисполне‑
нию требований закона. Когда судьи могут спокойно вы‑
гнать из зала судебного заседания не понравившегося им 
защитника, когда принимаются решения о законности дей‑
ствий местной власти, несмотря на то, что прокуратурой 
по оспариваемым действиям выносятся протесты. Главное, 
не допустить людей к правосудию и публично не огласить 
весь список ИХ нарушений Закона. 

О местном «кривосудии» будет подробно описано 
в следующих номерах газеты. Получив ответ нового главы 
района на встрече с журналистами, что в своей деятель‑
ности он будет, в отличие от предшественников, руковод‑
ствоваться только Законом, не ожидал, что сие обещание 
так быстро улетучится. Заместитель главы городского посе‑
ления Воскресенск Сизов И. И. принимает решение об ис‑
пользовании коммерческой организацией территории пло‑
щадью 1393 кв. м. в южной части города для организации 
уличной торговли и арбузных развалов. Все было бы не так 
просто, если не было бы так грустно, и наши руководители 
принимали решения не по своим понятиям, отличным от их 
должностных обязанностей. У той организации нет ника‑
ких документов. и это руководство города отлично знало, 
когда тот же Сизов И. И., опправдываясь зимой в суде, под‑
твердил наличие нарушения земельного законодательства, 
но …Вслед за этим, представители администрации и этого 
торгового комплекса, с привлечением полиции объяснили 
всем желающим о заключении договора с этим комплексом 
на оплату услуг и торговли, чем хотят. Обращение в поли‑
цию и к и. о. главы города Болдину В. В. разъяснить ситуа‑
цию, осталось без внимания. К самому Игорю Игорьевичу 
на прием не попадешь, даже в приемные дни. Самое ин‑
тересное, что немногим раньше было возбуждено испол‑
нительное производство в отношении местной полиции, 
ввиду злостного неисполнения судебного решения #а41–
22233/06. Полковник Лапшов А. В., в рамках исполнения 
требований исполнительного листа... 

Откровенно говоря, не думал, что беспредел всех органов власти в нашем городе 
будет более остро ощущаться с приходом новых лиц в управление города и района. 
Предшествовавшая команда руководителей просто бездействовала, не напрягаясь что 
то менять, соблюдать Закон какой-либо, как бы понимали, что они «временные» и за-
чем напрягать отношения с такими же, как они. Все это породило то, что правоохра-
нительная, законодательная и исполнительная и даже судебная система города просто 
стала жить в своем мире, в котором иХ мнение, а не Закон, превыше всего. их 
не впечатляют судебные акты, принятые от имени Российской Федерации, гарантом 
исполнения которых является президент РФ Владимир Владимирович Путин!

ДВОЙНЫЕ СТАНДАРТЫ

Продолжение в следующем номере
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Когда люди не будут писать в прокуратуру о защите своих 
прав, из‑за бездействия все новых и новых руководителей, 

которых народ не выбирал и запутался в их чередовании. Когда, 
не получив вразумительного ответа от того же и. о. главы города 
Болдина В. В., бегут опять же в прокуратуру, чтобы не мы, ЖИТЕ‑
ЛИ, в качестве просителей шли в надзорные органы разобраться 
с очередным беспределом или застройкой тех же «Новлянской 
ривьеры» и городского парка, сквера, а власть сама не допускала 
до этого и своевременно реагировала на несоблюдения самой же 
Закона. Как мотивировал итог нашей беседы Болдин В. В. на лич‑
ном приеме, если мы ошибаемся, то прокуратура нас исправит. 
А для чего с ним находились главные специалисты на ПРИЕМЕ, 
до сих пор остается догадкой. Разве им нечего пояснить по воз‑
никшим вопросам?

Получается — немой пришел к глухому и зачем, спрашивается, 
в нашей администрации проводятся дни личных приемов, от которых 
жители еще больше убеждаются, что они, люди, которых здесь никто 
не ждет? По устоявшейся «традиции», чиновник может говорить 
как бы много и красиво, а по смыслу — НИ О ЧЕМ! Вот и думаю, что 
дело не власти, которую нам в очередной раз не доверили избирать, 
а в аппарате, который тусует нужного в данный момент его человека, 
чтобы придать иллюзию перемен. На местном телевидении красиво 
показывают, как новый глава отвечает на вопросы очередной группы 
журналистов, как проходят совещания депутатов, но правды до лю‑
дей НЕ ДОВОДЯТ!

Газета и ее сайт с помощью видеоматериалов попробует доне‑
сти до жителей все недосказанное и неувиденное. Почему руководи‑
тель города Болдин В. В. принимает решения, которые должны быть 

совершены до нарушения Закона 
и которые скрывают беззаконие, 
а не обращается в суд? Вот бы 
новый глава района Александр 
Михайлович Калинников за‑
был обещание изменить выборы 
главы муниципального образо‑
вания депутатами с учетом мне‑
ния народа и руководствоваться 
в своей деятельности только За‑
коном! Ни на одном совещании 
депутатов не было это озвучено 
и не дано поручение руководите‑
лю администрации разобраться 
в цейтноте, когда власть не ис‑
полняет Закон. Хочется напом‑
нить и Вам, уважаемый депутат 
Калинников А. М., что и на се‑
годняшний момент, Вы входите 
в круг лиц, которые бездейству‑
ют в решении задач местного 
значения, в том числе, в испол‑
нении судебных решений в интересах граждан. Может, многих из вас 
стали отвлекать частые субботники в городе за чистоту, в городе, ко‑
торый вы довели до АБСУРДА.

Люди уже не верят и поэтому, возможно, приходится привле‑
кать административный ресурс и с помощью подростков показывать 
свой энтузиазм накануне выборов. Лично я, ВАМ не верю, как и мно‑

гие депутаты, которые не пришли с граблями на эти субботники! 
Где Вы были все эти годы и почему их не организовывали в те годы. 
Что изменилось? Ничего! Господин Квардаков А. В., как и сейчас, 
был начальником отделения УФСБ и мог свободное время бороться 
за чистоту города, если уж не очень получалось, как предполагаю, 
бороться за «чистоту» рядов чиновников. А в бытность депутатства 
Калинникова А. М., кто‑то слышал о его общественной деятельности? 
По словам его же избирателей, все просьбы о благоустройстве д. Ци‑
бино остались без ответа. Люди, в очередной раз оставшись с пробле‑
мами наедине, по их словам, решили за свой счет отремонтировать 
хотя бы дороги. Люди ничего не знают о нашем главе района, его 
семье, детях, наличие каких‑либо пристрастиях лично Александра 
Михайловича.

Все же прожита большая и плодотворная жизнь, которая могла 
быть для многих примером. Хотелось бы к следующему выпуску га‑
зеты, посвященному новому главе района, узнать побольше, кто бы 
поделился впечатлениями. Ну, а газета сейчас просто задаст Алек‑
сандру Михайловичу один вопрос. По имеющейся информации, 

совсем молодому человеку Калинникову Дмитрию Александровичу 
якобы был предоставлен в собственность за плату земельный участок 
КЕ 50 29 0030303 1559 площадью 40480 кв. м. под оздоровительный 
центр. На этом месте ранее якобы находился больничный комплекс 
с дубовой рощей. На нем по адресу: Слободка Алешино, ул. Проле‑
тарская, были расположены 5 нежилых здания и которые якобы были 
приватизированы без земельного участка (вспомним Леоновскую 
школу) на торгах без объявления цены в 2009 г. (договор купли‑про‑
дажи # 887 от 23.01.09 г.).

Конечно хорошо, что у нас есть такие продвинутые и обеспе‑
ченные выходцы из средних школ и, наверное, лечиться‑то в какой‑
то слободке некому было. Говорят, что по оценке независимого 
эксперта стоимость этих 5 зданий составляла 10.228.000 руб., 
но по договору купли‑продажи — 500.000 руб. Стоимость земель‑
ного участка не была учтена при приватизации 5 зданий, несмо‑
тря, что приватизация зданий без одновременной приватизации 
земельного участка запрещена Законом. Впоследствии, Калинни‑
ков Д. А. приобрел право выкупа земельного участка площадью 
40 тысяч 480 кв. м. по льготной цене — 321.826 руб. При том, 
что кадастровая стоимость участка по состоянию на 18.12.2010 г. 
составляла — 12.873.044 руб. Если учесть предполагаемую оцен‑
ку эксперта, то разница от выкупной цены 5 зданий составляла 
9.728.000 руб. и разница от кадастровой стоимости участка — 12. 
551.218 руб.

Посчитав на счетах дебет с кредитом, приходишь к шокирующе‑
му выводу — предполагаемая выгода всего лишь чуть более 22 млн. 
рублей. Да что там говорить, там власть… а здесь народ! Газете хо‑
телось бы получить ответ у нового главы Александра Михайловича 
Калинникова — это ПРАВДА!? Может, где‑то и заблуждается газета? 
Кстати, по аналогичным делам Прокурор Московской области в мар‑
те 2012 г. признавал торги незаконными, в силу их ничтожности и по‑
следствий по сделке, по иску заинтересованного лица по протесту 
прокурора — муниципального образования.

ТАЙНЫ, КОТОРЫЕ 
ДОЛжНЫ СТАТь яВью!
Многие годы воскресенцы связывают свои надежды на лучшее с очередной сменой 
той или иной власти в районном или городском масштабе. Каждый  надеется, что 
чиновники, наконец-то, будут работать от имени народа и во благо его. В городе 
постоянно витают  надежды, что новая «метла»  разрешит все проблемы открыто с 
народом, не давая обещания, которые не собирается выполнять. Власть будет открыта 
для людей, в первую очередь, уровень обмана  которых,  в последнее годы дошел  
до совершенства.

ВЕчНЫЙ СОВЕТНИК
Захожу накануне на сайт Администрации Воскресенского муниципального района и вижу но‑

вого советника районного главы — Лимаря Александра Николаевича. Не секрет, что для 
активных членов предвыборного штаба Геннадия Егорова в октябре 2009 года, Александр Нико‑
лаевич являлся его советником. Когда многие вопросы, особенно финансовые, не могли решаться 
самостоятельно, без обсуждения с неким Александром Васильевичем, которым, как все понимали, 
в качестве «тарана» были выбраны Владимир Емельянов и Геннадий Егоров. Примечательно то, что 
у обоих кандидатов были одни и те же активисты, которые считали своим начальником в общем шта‑
бе Лимаря Александра Николаевича.

В разгар той избирательной кампании, когда в нашем городе кипели страсти вокруг возможного 
размещения около Воскресенска завода «Эколог», я сильно возмущался стремлением отдельных лю‑
дей, таких как Лимарь А. Н., взять под свой контроль протестное движение горожан. На это мне ак‑
тивисты‑общественники ответили: «Лимарь действует по указке «Александра Васильевича». «А кто 
такой Александр Васильевич?» — спрашиваю я. «Очень влиятельный человек», — снова ответили 
мне. Многих воодушевляло, что есть очень серьезный человек в определенной структуре, которой 
небезразлична судьба города и, вступая в борьбу против местной администрации, многие на себе 
почувствовали риск разорения.

Но оказалось, что помогать народу никто не собирался. Предполагаю, что нужна была дискре‑
дитация Слепцова и Кравцова в глазах областной и федеральной властей, общественная дестабили‑
зация в Воскресенске для последующего ввода во власть своих друзей и единомышленников.

Деревня Цибино, где живут избиратели депутата Калинникова А.М., недавно ставшего главой 
Воскресенского района. Жители были бы рады проведению субботников на их заброшенной 
улице, но крупный бизнесмен Александр Калинников за много лет депутатства не нашел 
времени на общественно-полезный, совместный с селянами, труд по благоустройству раз-
битой дороги
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выборы

Оказывается, Совет депутатов от 30.03.12 г., на котором 
принималось решение о выборах главы города, также 

состоялся по аналогичной схеме, как 14.05.12 г. Никто депута‑
тов не предупреждал о решении назначить выборы, которое было 
озвучено непосредственно перед заседанием Совета депутатов. 
Депутат возмущался, что поэтому и не могли увидеть изъяны в Ре‑
шении о назначении выборов, т. к. не понимали, что они делают! 
Каждый раз руководствуются тем, что зачитывает председатель 
Совета депутатов и где гарантия того, что вновь депутаты будут 
правы. Как говорят, решение Совета депутатов о назначении 
выборов из администрации города принесли ровно за 5 минут 
до заседания. Потом я случайно увидел того чиновника из оргот‑
дела на сцене ДК «Юбилейный» в финале воскресенской лиги 
КВН. Может организация и участие в КВН более ответственное 
мероприятие, чем подготовка к заседанию городского Совета де‑
путатов для чиновников? Или засветиться на сцене ДК «Юбилей‑
ный» в красном галстуке рядом с человеком, обладающим важной 
ИНФОРМАЦИЕЙ, более перспективно? 

Кстати, ИНФОРМАЦИЮ, как реконструировался Дво‑
рец Культуры на Лопатинском руднике, где директор почетный 
гражданин города и депутат Гончаров Н. И., мы тоже имеем 
и представляем на суд читателей. Прокуратуру также лишили 
право на проведение антикоррупционной экспертизы проек‑
та нормативно‑правового акта в силу Федерального Закона 
# 172‑ФЗ от 17.07.2009 г. и соответствия решения депутатов 
требованиям Закона. Зачем нужна была такая спешка, до сих 
пор никто не объяснил. В очередной раз затрачены бюджетные 

средства на подготовку выборов, а также кандидатов на долж‑
ность главы города. Может быть, тому, кто владеет определенной 
ИНФОРМАЦИЕЙ, хотелось своевременно пересесть из одного 
мягкого кресла в муниципальное, пока можно ИНФОРМАЦИ‑
ЕЙ воспользоваться в своих заветных целях. В настоящее время 
в Воскресенском городском суде идут уголовные процессы в от‑
ношении тех членов избирательных комиссий, которые внесли из‑
менения в итоговые протоколы, по которым главой города был 
Слепцов Ю. Ф. Самое главное, нарушения не только избиратель‑
ного законодательства, но и нарушения Закона при принятии нор‑
мативных правовых актов в интересах граждан у нас стали носить 
системный и непрекращающийся характер. Если сами депутаты 
открыто говорят, что не понимают то, что, в лучшем случае, рас‑
сматривают, а в худшем, утверждают нормативно‑правовые акты 
без изучения документов и обсуждения, якобы в интересах го‑
рода. И это не единичный случай. Всем памятен запрет ОГИБДД 
двухстороннего движения по ул. Докторова, который должен со‑
гласовываться с депутатами. После продолжительных баталий, 
Воскресенскому городскому прокурору удалось доказать неза‑
конность изменения организации движения. Установленные на‑
рушения законодательства о безопасности дорожного движения 
в деятельности городской администрации напрямую затрагивают 
публичные права и свободы неопределенного круга лиц, потен‑
циально использующих для передвижения вышеуказанную авто‑
дорогу. Теперь вопрос, кто будет отвечать за необоснованное 
привлечение граждан к административной ответственности за на‑
рушение правил дорожного движения лишения прав у водителей 

на том участке дороги, в связи с незаконностью установленных 
дорожных знаков по ул. Докторова. У них имеется право на по‑
дачу иска в суд о незаконности лишения их прав и компенсацию 
морального и не только вреда.

Вернусь к заседанию Совета депутатов от 14.05.12 г. по от‑
мене выборов на главу города. Даже по требованию депутатов, 
и. о. главы района Болдин В. В. проигнорировал вызов начальника 
юр. отдела Кемпи Ю. В. Возможно, не все упирается в только лишь 
юридическую безграмотность и отсутствие контроля руководите‑
ля города по организации работы администрации, но и скрыть 
спешку по назначению даты выборов. Обобщив все происшед‑
шее за последние два месяца, складывается впечатление, что вся 
эта незаконная выборная компания была спланирована заранее 
и цель ее не выборы, а раскрутка определенного кандидата ме‑
тодами, за которые никакой ответственности может и не быть. 
А это не только бездумное расходование бюджетных средств, 
на которых чиновники никогда не экономят. Задумываешься 
о лигитимности должностных лиц на руководство города и о до‑
верии к вновь созданной избирательной комиссии. Надеюсь, что 
воскресенцам не улыбнется поговорка: Бог любит троицу! А там 
и дом стоит на четырех углах, крепче будем! И, наконец‑то, по‑
счастливится выбрать главу города с очередной…, третьей попыт‑
ки, без судебных разбирательств и нарушений Закона.

В довершение сказанного, прочитав фоторепортаж газе‑
ты «Наше слова» от 19.05.12 г., узнал, что в помещении ЦИК 
Воскресенского района собрались на совещание два, как пред‑
полагаю, блюстителя Закона — А. В. Квардаков и И. В. Кон‑
драшов и единодушно утвердили: « Необходимо создать все 
условия, чтобы выборы главы прошли законно и достойно». 
Поверим еще раз им в этом! Только, как ни странно, опять за‑
были в целях равноправия кандидатов, позвать всех, подавших 
заявления на должность главы города. Или Александр Василье‑
вич уже работает в составе избирательной комиссии с правом 
принимать решения?! Ну, как не вспомнить вовремя профес‑
сию и возможности полковника ФСБ РФ! Наверное, на тот 
момент иные, более важные задачи не стояли перед отделом 
ФСБ города Жуковский, куда, как понимаем, был переведен 
полковник Квардаков А. В.

ДО СВИДАНья, НАш ДЕНь гОЛОСОВАНИя, 
ВОзВРАщАЙСя В СВОЙ СКАзОчНЫЙ ЛЕС

Удивляет, почему средства массовой информации и телевидения не полностью дали информацию о причинах отмены выборов 
01.07.12 г. Как сказал на страницах «Нашего слова» председатель ТиК Кондрашов В. Н., причина протеста прокуратуры чисто тех-
ническая. По его словам, в очередной раз в нашем городе ситуация оказалась настолько нестандартная, что не смогла однозначно 
вписаться в рамки закона. Разработчики Закона просто не могли предвидеть! Что ж за город такой, затмивший сказочные Нью-
Васюки и вновь ставший центром скандала.

Давайте разберемся, не лукавит ли 
председатель избиркома жителям го‑

рода, чтоб скрыть правду. В отличие от «неза‑
висимого» члена избиркома. открою страшный 
секрет и причину отмены выборов, подслу‑
шанный на заседании Совета депутатов города 
от 14.05.12 г. А также расскажу, как в очеред‑
ной раз пытались принять решение, затрагиваю‑
щее конституционные права воскресенцев, без 
надлежащей процедуры обсуждения. Депутата‑
ми признано, что основная проблема незакон‑
ности Решений Совета депутатов — нарушение 
регламента работы Совета депутатов, соблюде‑
ние которого, необходимо для принятия норма‑
тивно‑правовых актов.

Председатель Совета депутатов Борма‑
шов В. В. на заседании 14.05.12 г. разъяснил при‑
чины, которые являются основанием для отмены 
решения о назначении выборов на 01.07.12 г., 
согласно протесту прокуратуры. Однако, в са‑
мом начале претензий депутатов к самой орга‑
низации внеочередного заседания Совета депу‑
татов 14.05.12 г. было предостаточно. Как было 
сказано, депутаты не понимали, что происходит 
на заседании. Во‑первых: позвали обсуждать 
то (протест Воскресенской прокуратуры), чего 
никто не видел; во‑вторых: повестку дня депута‑
там не объявили, пришли на заседание, не зная 
зачем шли; кто ответит за то решение депутатов 
(о назначении выборов), которое признается 
неправомочным? Один из депутатов спросил, где 
гарантия того, что депутаты проголосуют и опять 
окажется, что‑то не так, т. к. руководствуются тем, 
что сказал председатель Совета депутатов Борма‑
шов В. В. Тем самым, депутат подытожил: «Мы 
не готовы к принятию решения!» Кто же мешал 
организационному отделу городской администра‑
ции вовремя выслать повестку заседания депута‑
тов и протест прокурора, чтобы у депутатов было 
время хотя бы почитать Законы?

И чтобы не смешить в очередной раз жи‑
телей, было предложено перенести заседание 

Совета депутатов в целях ознакомления с проте‑
стом прокурора. В итоге выяснилось, что основа‑
нием для назначения повторных выборов должно 
является только Решение территориальной изби‑
рательной комиссии о признании итогов выбо‑
ров голосования от 10.09.2009 г. недействитель‑
ными. Т.е решение суда о недействительности 
итогов выборов является основным, но даль‑
нейшая процедура по Закону не прошла в ТИКе 
Воскресенского района. Ну и, конечно, в стране 
установлены два дня голосования — весной 
и осенью. Разве депутатам ранее не были доло‑
жены азы избирательного законодательства? Как 
выразился на этом заседании один из депутатов, 
если в городской администрации, отвечающей 
за юридическую сторону документа, нет профес‑
сиональных юристов, то можно просить на сто‑
роне подготавливать нормативные акты органа 
местной власти. Тогда зачем в городской ад-
министрации набрали штат юристов, которые 
кроме как работать в суде против жителей, 
ни на что не способны?

Считаю дело не только в спешке, в которой 
принималось решение о назначении выборов, 
но и в юридической безграмотности специали‑
стов. На заседании Совета депутатов долго ис‑
кали юристов администрации города, которые 
должны отвечать за все предложенные решения 
депутатами. Никто из них даже не явился на об‑
суждение причин отмены выборов. И. о. главы 
города Болдин В. В. заверил, что им будут при‑
няты в отношении виновных лиц городской ад‑
министрации организационные и дисциплинар‑
ные выводы. Я, конечно, надеюсь, но хотелось 
спросить и самого руководителя города: почему 
в очередной раз не осуществлен должный кон‑
троль за подготовкой важных решений, затраги‑
вающих интересы граждан города? Не так давно, 
старейший депутат и почетный гражданин рай‑
она Орлова А. Г. в беседе сказала: «Давайте да‑
дим Валерию Викторовичу поработать еще лето, 
не ставить вопрос о его отставке. а если не изме‑

нится, то…». Вспоминается речь на Совете депу‑
татов, на котором депутат Райхман Ю. Н. (в на‑
стоящее время по сведениям СМИ, находится 
под стражей и обвиняется в организации ОПГ) 
признался народу, что приход такого специали‑
ста, они, депутаты, и ждали очень долго. Увы, 
я бы не разделял такую радость бывших комсо‑
мольцев возвращению их активиста по комсо‑
молу. Почему‑то не проверяются обращения 
граждан, его подчиненные пишут жителям ОТ‑
ПИСКИ, вместо указания ПРАВДЫ? Почему 
надо дожидаться проведения проверок прокура‑
туры вместо решения самим руководителем го‑
рода по Закону задач, затрагивающих интересы 
и безопасность граждан? В городской админи‑
страции продолжает отсутствовать открытость 
и оперативность в решении многих жизненно 
важных проблем. Если в этом виноваты руково‑
дители профильных отделов, надо решить вопрос 
об их профпригодности, чтобы не страдали жи‑
тели Воскресенска и не искали выход в судебных 
инстанциях. В каждом номере газеты мы поста‑
раемся назвать этих людей поименно. Где вме‑

сте с жителями будем рассматривать деятель‑
ность администрации города не только с точки 
зрения обывателя, но и согласно документам, 
видеоматериалам. А вам, уважаемые читатели, 
решать и оценивать двухлетнюю деятельность 
друзей‑соратников полковника ФСБ Квардако‑
ва А. В. по комсомолу — Миненко Сергея, Вале‑
рия Болдина и других. Одни соратники‑комсо‑
мольцы меняют других, даже и не отчитавшись 
перед депутатами, а городские проблемы и дол‑
ги только увеличиваются. Если Вам, Александр 
Васильевич, и вправду больно наблюдать, что 
творится с городом, можно же дать дружескую 
рекомендацию своим друзьям — руководителям. 
Главное, чтобы воистину, слова и дела не расхо‑
дились с нашими желаниями, как сказал персо‑
наж из фильма «Кавказкая пленница»! И жизнь 
видеть не только из окна своего персонального 
автомобиля — внедорожника BMW с обычным 
гос.номером 001, клянусь, честное слово! Прям, 
вспоминается товарищ Саахов, заведующий рай‑
комхозом, который неплохо использовал пре‑
имущества своего положения.

КТО ОТВЕТИТ зА НЕпРАВОМОчНЫЕ 
РЕшЕНИя СОВЕТА ДЕпуТАТОВ?

Согласно Регламенту Совета депутатов города, контроль за проведением всех про-
цедур, необходимых в работе депутатов, несет его председатель — Бормашов В. В.. 
Соответственно и несет ответственность персональную, т. к. за это получает денежки 
налогоплательщиков и, как полагаю, немалые. Общаясь с депутатами и слушая их 
на заседаниях, передо мной открылась завеса, как принимаются важные для города 
решения, затрагивающие конституционные права граждан, в том числе, способных по-
влиять на их здоровье, безопасность и благополучие города.

Я
паркуюсь

как м... хочу
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РАcпРОДАжА МуНИЦИпАЛьНОЙ 
СОбСТВЕННОСТИ пРОДОЛжАЕТСя

Недавно город потрясла новость о продаже Лео‑
новской школы с земельным участком в 2,5 га, 

рассказанная Воскресенским городским прокурором.  
Наша газета   на своих страницах расскажет правду о ма‑
родерстве, которое творят чиновники, уверенные в вы‑
соком покровительстве от преступных деяний. Смотришь 
на официальные СМИ, в городе одни торжества, заседа‑
ния, где одни руководители чередой поздравляют и на‑
граждают друг друга. Надо успеть примелькаться, пока 
ты нужен тому, о ком только шепотом говорят. А там уже 
следующие на подходе, и никто не несет ни за что от‑
ветственности. Как говорят, это было до нас и отвечать 
не собираемся. Мы не просим отвечать, народ просит 
привести в порядок то, что после очередной смены вла‑
сти, которую за нас выбрали, разбазарили!

интересный факт или случайное совпадение, 
но после увольнения из органов ФСБ РФ полков-
ника Квардакова А. В., как из рога изобилия стали 
пресекаться факты коррупции на многие миллионы 
рублей.Полагаю, у нас не может быть случайных 
совпадений!

пРОДАжА 
ЛЕОНОВСКОЙ  

шКОЛЫ
Удивляет, что народные избранники  с момента закрытия школы в д. Леоново в 2008г. 
не  встревожились состоянием образования в Воскресенском районе. Решением со-
вета депутатов Воскресенского района от 22.08.2008г. #844/78, путем реорганизации 
Леоновская общеобразовательная школа была присоединена к Барановской общеоб-
разовательной школе. Основная цель реорганизации - экономия бюджетных средств, 
ввиду неполной загруженности школы. Воскресенский городской прокурор правильно 
сказала, что ввиду нехватки зданий под общеобразовательные цели было бы желание 
заботиться о будущих поколениях.

Яркий пример, создание в селе Усадище кадетской 
школы на базе существующей средней школы, кото‑

рая, имея, конечно, свои минусы, как и, наверное, все шко‑
лы района, все же занимает на областных и всероссийских 
спортивных соревнованиях призовые места. А вопросы по‑
боров учителей на нужды школ, взятые газетой из высказы‑
ваний родителей в интернете, в том числе незаконная про‑
дажа муниципальной школы, должны были быть объектом 
рассмотрения депутатами о профпригодности начальника 
управления образования Христьяна Кремера.

В случае же с Леоновской школой, как полагаю, при‑
влекал шикарный кусок земли в 2,5 га и 2 здания с подве‑
денными коммуникациями. Рыночная стоимость объекта 
без земельного участка составляет 9.734.000 руб. Распоря‑
жением # 116‑р от 05.04.2011 г. руководитель администра‑
ции района Частий А. И. разрешает продажу нежилого зда‑
ния (!!!), общей площадью 1860,70 кв. м. в дер. Леоново, ул. 
Школьная, д.1 без объявления цены. Ввиду наличия одной 
заявки на участие в конкурсе победителем определен — 
Алефиренко Р. В., заплативший за здание 800.000 руб. Все, 
конечно, понимают. как проводятся подобные конкурсы! 

Переход права собственности к покупателю был зареги‑
стрирован Росреестром МО 20.06.2011 г.

Основанием явился договор купли‑продажи # 2128 
от 27.05.2011 муниципального имущества, подписанный 
заместителем главы района Хахиной Н. А. Воскресенской 
городской прокуратурой проведена проверка на предмет 
соответствия Закону действий руководителя администра‑
ции района Частий А. И. В ходе проверки установлено, что 
приватизация испрашиваемого заявителем здания не со‑
гласована с Министерством образования РФ, не проведена 
предварительная оценка последствий принятого решения 
для обеспечения образования детей, отчуждение здания 
произведено без приватизации земельного участка, на ко‑
тором оно расположено. В связи с чем, прокуратура обяза‑
ла должностное лицо администрации Хахину Н. А. растор‑
гнуть незаконный договор.

И вновь депутатами не был рассмотрен вопрос о со‑
ответствии занимаемой должности специалиста Хаки‑
ной Н. А., в обязанность которой на протяжении многих 
лет входит подготовка документов о приватизации земель 
и зданий. За это время сколько было пресечено и оспо‑

рено незаконных сделок, а по скольким пропущен срок 
на обращение в суд ввиду бездействия должностных лиц?! 
Газета не делает никому рекламы, а только проводит жур‑
налистское расследование. Нарушен Закон «Об основных 
гарантиях прав ребенка в Российской Федерации», кото‑
рым не допускается продажа объектов образования без 
предварительной экспертной оценки органом местного 
самоуправления последствий принятого решения для обе‑
спечения жизнедеятельности, образования, воспитания, 
развития, отдыха и оздоровления детей, для оказания им 
медицинской, лечебно‑профилактической помощи, для со‑
циального обслуживания.

Кроме того, в целях экономической и социальной защи‑
ты системы образования, не допускается изъятие зданий си‑
стемы образования, предоставленных им земельных участ‑
ков, без согласования с Министерством образования Р Ф 
также при осуществлении приватизации школы должност‑
ными лицами районной Администрации нарушены положе‑
ния законодательства, предусматривающие приватизацию 
объекта недвижимости одновременно с земельным участ‑
ком, на котором расположен объект недвижимости. Т. е. 
получается, земельный участок в 2.5 га с культурными на‑
саждениями и необходимый для использования здания, по‑
купателю достался даром! Если бы не протест прокурора, 
то чиновники в очередной раз по дешевке продали бы муни‑
ципальную собственность.

Смутно верится, чтобы руководитель отдела по зе‑
мельным отношениям Хакина Н. А. не знала в очередной 
раз Закон, а бывший руководитель администрации района 
Частий А. И. не задумался над ценой вопроса? То, что руко‑
водимая им администрация не исполняла не только Закон, 
но и судебные решения, это не новость! Как‑то мне было 
сказано, за это не сажают, максимум, что может быть — от‑
правка на пенсию. А уже нарушение права неограниченно‑
го круга лиц в области обеспечения образования детей, чи‑
новники, полагаю, думают – это такая МЕЛОЧЬ! И по какой 
причине депутаты не высказали до протеста прокуратуры 
свою принципиальную позицию. Как только что открыва‑
ется, на рассмотрение депутатов (по их словам) по Лео‑
новской школе, представлялся проект решения о продаже 
нежилого здания, не пригодного к использованию и не упо‑
минался земельный участок в 2,5 га. При этом, здание шко‑
лы было надлежащим и земельный участок по рыночной 
стоимости стоит не менее 300.000 долларов! Документы 
по продаже недвижимости без учета земельного участка 
готовила зам. главы администрации района по земельным 
вопросам Хахина Н. А.

КАКИЕ ДЕНьгИ, ТОВАРИщИ? ВЫ, КАжЕТСя, 
СпРОСИЛИ пРО КАКИЕ-ТО ДЕНьгИ?

Глава района Калинников А. М. обещал 
в своей работе руководствоваться За‑

коном, в которой без профессионалов невоз‑
можно добиться успехов. Любой руководитель 
должен наводить порядок в своем окружении. 
Соответственно возникает резонный вопрос 
о компетенции некоторых руководителей, чьи‑
ми действиями нанесен не только существенный 
ущерб муниципальному образованию, но подо‑
рван авторитет местной власти. 

Если бывшего руководителя районной 
администрации Частий А. И. депутаты все же 
уволили по недоверию и расторгли с ним тру‑
довой договор в администрации, то возникает 
резонный вопрос о компетенции некоторых ру‑
ководителей, занимающих ключевые посты в его 
администрации. Хахина Н. А., являлась членом 
команды Частий А. И. и по которой в настоящее 
время проводится проверка по запросам неко‑
торых депутатов по исполнению своих обязан‑
ностей. В чем кроется такая безнаказанность 
и игнорирование не только законов, судебных 
актов, но и решений органов власти? На сегод‑

няшний день, используя свое должностное по‑
ложение, Хахина Н. А. способствует организа‑
ции, которую возглавляет депутат и почетный 
гражданин города Коршунов П. И., без разреши‑
тельной документации использовать земельные 
участки и незаконно взимать с предпринимате‑
лей, по их словам, деньги. 

Видно, надо иметь статус «Почетного 
гражданина» и депутата, чтобы не нести ответ‑
ственности за многолетние нарушения Закона 
и несоблюдения судебных решений!? Это все, 
как считаю, пережитки той власти, которую 
на протяжении нескольких лет народ не выби‑
рал. Хахина Н. А., совершив подлог в докумен‑
тах, несмотря на судебные решения и которые 
в силу Закона недействительны, продолжает 
ими руководствоваться. По ее словам, она их 
составляла и не считает их незаконными! Вот 
это подход к делу!!! Бывают случаи, что человек 
завершает оформление документов на землю, 
ставит участок на кадастровый учет и, бац, уз‑
нает, что часть земельного участка передается 
уже другому. И простому жителю надо идти 

в суд, доказывать свои права, тратить нервы 
и все из за того, что кто‑то не собирается соблю‑
дать Закон. И в довершение продали в центре 
города общественное строение — автобусную 
остановку по ул. Октябрьской, напротив «Веч‑
ного огня». 

В силу Постановления Верховного Со‑
вета Российской Федерации от 27.12.1991 N 
3020–1, автобусная остановка не может на‑
ходиться в частной собственности у граждан. 
Но Хахиной Н. А. это не Указ, у нее собственное 
мнение, и пусть под окнами центральной школы 
города продают пиво и сигареты. Не кроется ли 
во всем перечисленном заинтересованность 
чиновников, которые могут позволить обустра‑
ивать жизнь на муниципальную зарплату так, 
которую не позволят себе многие успешные 
предприниматели города? А ответы газета наде‑
ется получить у руководителей Воскресенского 
района и компетентных органов. А наш главный 
борец с коррупционерами, полковник ФСБ РФ 
Квардаков А.В…, продолжает публичную жизнь 
с раздачей подарков и быть завсегдаем всех 

увеселительных мероприятий!? Кому‑то быва‑
ет тяжела жизнь в предверии выборов, то надо 
какому‑то призывнику подарить «пневматиче‑
ский» автомат, тут же спешить на раздачу но‑
вых паспортов, обещаний, главное, успеть вез‑
де сказать нужное и отметиться на очередной 
фотосессии. 
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В рамках контракта был заклю‑
чен договор #Ю/1 от 10.09.07 г. 

с ООО «Воскресенск‑Строй» в интере‑
сах районной администрации. Кстати, 
ООО «Воскресенск‑Строй» как полагаю, 
образовано и процветало в период ру‑
ководства районом Слепцова Ю. Ф. Т. е. 
получается, весь юридический контроль 
за реконструкцией муниципальных уч‑
реждений был отдан коммерческой 
структуре. При этом оплата только ус‑
луг заказчика составляла 1,6% от общей 
стоимости работ, а именно 1 385 826,77. 
В нашей администрации вообще не оста‑
лось юристов не только по имуществен‑
ным сделкам, но и специалистов по фи‑
нансовому контролю за расходованием 
бюджетных средств? 

ОАО «Мособлтрастинвест» пере‑
числил за период 2007–2008 гг. ООО 
«Воскресенск‑Строй» денежные средства 
в размере 108 200 000 руб. Позже никто 
не смог пояснить, ввиду чего возник‑
ла необходимость перечисления ООО 
«Воскресенск‑Строй» денежных средств, 
сверх установленных договором по дан‑
ному объекту. Документов, подтверж‑
дающих затраты ООО «Воскресенск‑
Строй» на 108 200 000 руб. 
также не представлено. 
Общая стоимость по фак‑
тически выполненным 
работам и затратам, со‑
ставляет 88 000 000 руб. 
Администрацией Вос‑
кресенского муниципаль‑
ного района было заяв‑
лено о пропуске срока 
исковой давности. Однако 
суд не принял хитрость юри‑
стов и указал, что заключив 
договор, стороны приняли 
на себя взаимные обяза‑
тельства по закону и обы‑
чаям делового оборота, ко‑
торые должны исполняться 
надлежащим образом. В на‑
стоящее время объект вве‑
ден в эксплуатацию, функ‑
ционирует и в нем проходят 
мероприятия.

Суд так оценил де‑
ятельность местной вла‑
сти ‑взыскать с МУ «Управления 
культуры» в пользу ОАО «Мособлтра‑
стинвест» 88 000 000 руб. в счет компен‑
сации затрат ОАО «Мособлтрастинвест» 
1 385 826 руб. 77 коп. в оплату услуг за‑
казчика и 200 000 руб. государственной 
пошлины. Газета лишь проводит жур‑
налистское рассследование. а выводы 
делать жителям! Где же муниципальный 
контроль народных избранников за це‑
нообразованием работ и стройматери‑

алов и какие выводы были ими сделаны 
в отношении определенных чиновников?

До сих пор официально не опу‑
бликованы результаты проверки След‑
ственного Комитета по г. Воскресенску 
по депутатскому запросу. Давайте по‑
смотрим, кто же из наших сегодняшних 
руководителй являлся депутатом рай‑
онного совета на то время и, если был, 
почему молчал. Я как в воду смотрел 
в январском номере газеты «На днях». 
Никто не будет ничего искать и депутаты 

потеряли интерес к этому. Не проведена 
депутатская проверка деятельности рай‑
онной администрации, в том числе юри‑
дического отдела. Кто скрывал от них 
на протяжении многих лет незакон‑
ность выдачи муниципальной гарантии 
под строительство здания по ул. Совет‑
ская, 10 в., за которое районный бюд‑
жет лишился в общей сложности около 
170 мил. рублей? Из них 77 мил. рубл. 
уже с начисляемыми на них процентами 

за каждый год непогашения долга банку. 
У района нет возможности погасить.

До сих пор официально не опу‑
бликованы результаты проверки След‑
ственного Комитета по г. Воскресенску 
по депутатскому запросу. Давайте по‑
смотрим, кто же из наших сегодняшних 
руководителей являлся депутатом район‑
ного совета на то время и, если был, по‑
чему молчал.

Самое главное: как расплатится бюд‑
жет муниципального образования все 
эти долги! Нам не говорят, что у района 
нет возможности погасить все задолж‑
ности, к которым нас привело отсут‑
ствие своевременного и надлежащего 
депутатского контроля за расходовани‑
ем бюджетных денег. Отсутствие откры‑
тости и прозрачности в работе район‑
ной администрации, позволяет скрыть 
незаконные сделки и даже наличие су‑
дебных разбирательств. Неизвестно, как 
могли на протяжении многих лет отсчи‑
тываться перед депутатами руководи‑
тели администрации, в том числе, фи‑
нансового, земельного и депутатского 
контроля? Между прочим, Частий А. И. 
с 2010 года занимал должность руково‑

дителя районной администра‑
ции, Дудка А.И, с 2008 года 
руководил управлением 
финансов и… …, Калинни‑
ков А. М. являлся председа‑
телем Ревизионной комиссии 
Совета депутатов Воскресен‑
ского муниципального райо‑
на. По слухам, приближается 
к банкротству «ОАО «Дом‑
Сервис» с задолжностью 
более 400.000.000 рублей, 
а это не только отсутствие 
в будущем должного текуще‑
го ремонта жилого фонда, 
инженерных коммуникаций, 
но накоплений от граждан 
на текущий ремонт жилого 
фонда. Газета начинает пу‑
бликацию о состоянии ЖКХ 
в нашему городе и думаем, 
читатели поделятся своими 
проблемами. Еще в декабре 
2010 года, снятый без объяс‑
нений Комаров В. В. по пред‑

ложению депутата Райхмана Ю. Н., 
публично указал в декабре 2010 года 
Квардакову А. В. на заседании Совета 
депутатов города, чтобы разобрались, 
куда ушли 95.000.000 рублей! Но, на‑
верное лучше участвовать в разных кон‑
курсах, КВНах, чем проводить рассле‑
дование. Коррупция в органах местной 
и государственной власти подрывает 
безопасность и авторитет государства 
и как об этом не знать руководителю 
районного отделения ФСБ.

КАК МЫ зАДОЛжАЛИ 

зА КуЛьТуРу! 
08.08.07 г. между ОАО «Мособлтрастинвест» и МУ «Управле-
ние культуры Администрации Воскресенского муниципального 
района МО» был заключен муниципальный контракт # 23, 
а также дополнительное соглашение # 1 от 01.01.08 г. о фи-
нансировании с последующей компенсацией из средств местно-
го бюджета. В соответствии с которым ОАО «Мособлтрастин-
вест» обязуется за вознаграждение совершать по поручению 
и за счет МУ «Управление культуры Администрации Воскре-
сенского муниципального района МО» юридические и иные 
действия от своего имени, при производстве проектно- изы-
скательских работ по капитальному ремонту дома культуры 
на 350 мест в пос. им. Цюрупы и проектно-изыскательских 
работ, капитального ремонта и технического переоснащения 
дК «Юбилейный» на 900 мест.

СпАСИбО ТОВАРИщу 
КВАРДАКОВу зА НАшЕ 
ДОСТОЙНОЕ буДущЕЕ!

Почитал в одной местной газете интервью Квардакова А.В. как кандидата на должность гла‑
вы города, несмотря, что выборы уже отменены, где он убещает ответить на вопросы по 

конкретной информации. Пиар, конечно, дело благородное, но хотелось, чтобы все было по Закону, 
даже, если частые гости издательства, бывшие сотрудники спецслужбы Квардаков А.В. и Гудков  Г.

Ваше сожаление, уважаемый Александр Васильевич, что город остановился в развитии понят‑
но. Потенциал не только города, но и района разворовывается. Вы являлись на протяжении многих 
лет участником и одним из руководителей подразделений многих районных и городских органов 
власти и совещаний, на которых рассматривались не только вопросы антитеррористической без‑
опасности населения, но и вопросы развития города, его предприятий, проблемы ЖКХ, экологии, 
застройки города и вырубки зеленых массивов, в котором Вы выросли и работали.  Кто Вам мешал 
высказать свою принципиальную позицию, как жителя Воскресенска и предложить свое видение как 
профессионала, в том числе, на деятельность руководителей города и района? Давайте вспомним все 
поименно и согласно вашей беседы!

НЕТ, эТО НЕ РИО-ДЕ-жАНЕЙРО, 
эТО гОРАзДО хужЕ

Новый Воскресенск — это власть, 
открытая для предложений и кри‑

тики горожан. нельзя, чтобы человек 
обивал пороги, чтобы униженно попасть 
к чиновнику. Это тезисы Александра Васи‑
льевича, с которыми он собирается на вы‑
боры. Давайте и это страничку из личного 
дела настоящего полковника прочтем!

Летом 2011 года, я, как редактор га‑
зеты «На Днях», обратился в центральный 
аппарат ФСБ РФ о проведении проверки 
в соответствии вступившим в законную 
силу судебным актом #А41–19494/10. Пу‑
бличное обращение через СМИ «На днях» 
к руководству РФ и следственного коми‑
тета области о неправомерных действиях 
при предоставлении прав на земельные 
участки и недвижимость Воскресенскому 
РАЙПО (председатель, почетный граж‑
данин и депутат Коршунов П. И.), с ис‑
пользованием фальсификации и подлога, 
в случае подтверждения в судебном по‑
рядке подлежит рассмотрению в след‑
ственных органах. 

Одним из таких документов был ука‑
зан паспорт антитеррористической за‑
щищенности объекта на торговый ком‑
плекс, согласованный в отделении УФСБ 
РФ по Воскресенскому району, который 
по моему запросу в администрацию рай‑
она, как понимаю — отсутствует. Прово‑
дить проверку доверили воскресенскому 

отделению ФСБ РФ. Я был вызван для 
дачи пояснений, после чего обещано было 
взять под контроль обращение. В силу За‑
кона, вступившие в законную силу судеб‑
ные акты, обязательны для исполнения 
всеми должностными лицами на террито‑
рии РФ и обстоятельства, установленные 
ими не подлежат повторной проверке. 

На дворе лето 2012 г., о результатах 
проверки не сообщено. Кто и с какой це‑
лью в очередной раз способствовал неза‑
конной застройке города торговым объек‑
том, так и осталось за кадром. Александр 
Васильевич, в силу своих полномочий, 
являлся на протяжении многих лет одним 
из руководителей районной комиссии 
по антитеррористической защищенности 
объектов на территории Воскресенского 
района. Но до конца своей карьеры не шел 
на диалог с жителями по отсутствию над‑
лежащих документов антитеррористиче‑
ской деятельности многих торговых ком‑
плексов города. 

Предполагаю, что не безопасность 
граждан и соблюдение Закона интересо‑
вало его, а не рассмотрение обращений 
граждан в меру своей компетенции. Все‑
таки, мы Вам, в конце концов, не мать, 
не сестра и не даже дальняя родственни‑
ца, к чему надоедать. Обращаюсь к руко‑
водителю ФСБ России, рассмотрите все 
обращения!
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МЫ чужИЕ НА эТОМ 
пРАзДНИКЕ жИзНИ

Александр Васильевич Квардаков говорит, что «Новый Воскресенск» — это безопасный город, 
в котором удобно и комфортно жить и нестрашно отпустить на улицу детей. Видимо у Вас и у 
нас разное понимание удобства и комфорта. В данной статье мы расскажем об интересных фактах 
соприкосновения воскресенцев с силовиками, основанных на видеоматериалах.

Несколько лет назад, к Вам, как к руководителю районного 
отделения ФСБ, обратилась за помощью пионервожатая, 

по фамилии Мурашова Нина. Ей, по рассказу родных, забил «стрел‑
ку» директор пионерлагеря «Восток» Райхман Владимир, по слу‑
хам, проживающий сейчас в Израиле. На ней присутствовало три 
человека и которые стали требовать деньги в сумме 55.000 руб. 
По тем временам, немалые деньги. Младший брат — главный врач 
горбольницы Райхман Юрий Наумович стал угрожать со словами: 
я своего брата не дам в обиду, если что, ты знаешь, МЫ можем…. 
(типа, не только ласково говорить, но и нажать на рычаги, заста‑
вить, за тобой приедут, которые будут по‑другому разговаривать).

Записанный на диктофон разговор через знакомых был пере‑
дан начальнику отделения УФСБ РФ по Воскресенскому району 
Квардакову А. В. для принятия мер. Проходит некоторое время 
и старший брат, встречая случайно Нину на улице, уже как ста‑
рую знакомую, предлагает помощь, если понадобится. И вот, 
отец Нины, активист движения «Воскресенск — Центр», удивлен 
и предполагает, что, видно, вызывает Квардаков а. В. к себе в ка‑
бинет Райхмана и дает послушать кассету и говорит: «Как будем 
дальше разбираться?» Затем девушка начала заниматься коммер‑
цией и за то, что не платила бандитам, жгли и грабили ее палатки. 
Решили еще раз обратиться за помощью к Вам, Александр Васи‑
льевич! Написали официальное заявление в отделение УФСБ РФ 
и… больше к их палатке никто не подходил!? Прям дон Корлеоне! 

Сразу стали спокойно жить, но какие меры к негодяям были при‑
няты по заявлению в УФСБ РФ и были ли вообще, это осталось 
загадкой. Сейчас много и часто показывают сериалов о полицей‑
ских‑оборотнях, когда люди в силу своих обязанностей использу‑
ют ИНФОРМАЦИЮ в своих целях. 

Люди годами жили в страхе перед организованной преступ‑
ностью, платили дань, разорялись семьи, погибали и теряли бизнес 
предприниматели. Как сказал отец Нины, если бы А. В. Квардаков 
не освободил бы их от «крыши», то бы и они платили бандидам, как 
все предприниматели. И это все от того, что люди, носящие звание 
офицера, в чьи обязанности входила безопасность граждан от ОПГ, 
которая подрывала экономическую безопасность Государства, ре‑
шали вопросы по «понятиям», а не по Закону! Как дальше работала 
фирма Райхман и К*? Мне пояснили, что старший брат сказал: «Я те‑
перь умнее стал, знаю сколько накручивать». Как выразилась женщи‑
на на митинге у ДК «Юбилейный» в 2009 году, Райхман поставляет 
по 60 рублей за литр молока в школы и детские сады, сооответствен‑
но и в другие муниципальные учреждения. При этом, на молокоза‑
воды с совхоза «Воскресенский», по словам рабочих, вообще везут 
по 9 руб.!!! И этот бесстрашный человек спрашивает, куда смотрели 
Квардаков, Бормашов, руководитель управления образования Кре‑
мер и сам себе отвечает, может там и отсыпалось!? При этом вспоми‑
нает добрым словом ливийского лидера Каддафи, где были бесплатно 
многие услуги. А почему молчит бывший председатель совхоза «Вос‑
кресенский», а ныне районный депутат Дьяков Н. И.? 

По имеющейся информации, только при предупреждении 
Воскресенской прокуратуры руководителя района Частий А. И. 
об ответственности, были предоставлены документы по использо‑
ванию бюджетных денег на ремонт больниц в Хорлове и Фосфо‑
ритном руднике. Как предполагалось, ими отремонтировали 2‑ую 
городскую больницу. Не умаляя достоинства Райхмана Ю. Н., как 
отличного врача и хозяйственника, многие понимали, что боль‑
ницу в южной части города, которой руководил депутат Райх‑
ман Ю. Н. не просто так делали примером. За это время, цен‑
тральная больница приходила в жалостное состояние, на которую 
обратило внимание даже центральное телевидение, где и условия 
лечения больных были хуже и пакеты для сбора использованных 
медикаментов многократно использовали после стирки. А чем за‑
нимался в комитете по здравоохранению Совета депутатов депу‑
тат Райхман Ю. Н.? Никто не задумывался, по каким ценам семей‑
ное предприятие братьев Райхман поставляло продукты питания 
и медикаменты в муниципальные учреждения?

Если бы настоящий полковник по Закону реагировал на об‑
ращения граждан о преступлении, то не вырастали бы аппетиты 
главного врача Райхман Ю. Н. до 500.000 руб. уже летом 2010 г., 
по сведениям уже официальных СМИ.

Утверждают, «что Юрий Наумович подозревается в полу‑
чении взяток в особо крупном размере, в вымогательстве и свя‑
зях с криминалом. По данным следствия, для оказания давления 

на строптивого коллегу Райхман обращался за помощью к мест‑
ным криминальным авторитетам. Для медицинского персонала го‑
рода Воскресенска арест Райхмана не вызвал удивления — о его 
«разносторонних» связях в городе давно ходили разговоры». 
Вспоминается заседание Совета депутатов 23.12.2010 г., где депу‑
тату Райхману Ю. Н. не понравилась идея и. о. главы города Кома‑
рова В. В. создать общественный Совет из жителей, чтобы «взять 
дубину и разбудить депутатов». 

Возражений по поводу бездействия депутатов мы от них так 
и не услышали, но это послужило главной причиной отставки Ко‑
марова В. В. И за всем происходящим и голосованием депутатов 
наблюдал полковник УФСБ РФ Квардаков А. В., сидящий на засе‑
дании депутатов рядом с Юрием Наумычем. Многие потом обсуж‑
дали причину присутствия начальника районного отделения УФСБ 
РФ на городском Совете депутатов. Как не вспомнить слова «вели‑
кого комбинатора» — Тайный союз меча и орала!

Также прошу разобраться в неоднократных высказываниях 
начальника отделения УФСБ РФ Квардакова А. В., как кандидата 
на должность главы города в СМИ и на телевидении: «Очевид‑
но, не всем нравится, что к руководству городом может прийти 
жесткий руководитель, обладающий кроме этого определенной 
информацией». Это что, угроза жителям города или предупрежде‑
ние о наличии у человека оперативной информации, которую он 
обещает использовать в личных интересах?

Официальное обращение к руководителю ФСБ РФ

читайте следующие выпуски нашей газеты!

Самое интереСное 
еще впереди!

Кто держит в руках экономику 
Воскресенска?

«Подмосковная» Кущевка

Воскресенск – кузница 
мультимиллионеров

Будьте с нами...
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Неужели не узнаете? А между тем, многие находят, что я порази-
тельно похож на своего отца. (цитата из к/ф «Золотой телёнок»). 

Кто такой Студебеккер? это ваш родственник Студебеккер? 
папа ваш Студебеккер? чего вы прилипли к человеку?

«Новый Воскресенск» — это благоустройство и озеленение, создание рекреационных зон. Это, по словам Александра Васильевича, 
те задачи, которые любой глава города лишает ежедневно. давайте вспомним, когда за пару дней вырубали часть городского парка 
в центре города, а оставшуюся часть городского парка огородили забором и передали ООО «Лидер Строй» в частную собствен-
ность. Нам для отдыха оставили только ту часть парка, которая является не городской, а федеральной собственностью в целях 
охраны памятника культуры.

На протяжении многих лет ТЦ «Воскресенск», вплоть 
до Вашего дебюта, как кандидата на главу города, им 

руководила ваша дочь — Татьяна Лебедева. Вы поддержали жите‑
лей, когда они обратились в суды о незаконности передачи терри‑
тории городского парка ООО «Лидер Строй» для строительства 
ТЦ»Воскресенск»? Вы, как член районных комиссий, указывали, 
что выделение и строительство объекта осуществлялось без над‑
лежащей документации?

А когда весной вырубались вновь деревья, забили тревогу? 
Когда я, как житель города и имеющий определенную информа‑
цию о застройке парка, пришел в суд поддержать жителей горо‑
да, то юрист ТЦ «Воскресенск», не обращая внимания на судью 
Севостьянову и присутствующих в зале и фойе суда людей, стал 
угрожать мне расправой. И никто его не остановил на террито‑
рии Воскресенского суда.

По факту угроз юриста торгового центра, я написал заяв‑
ление бывшему прокурору города. Были опрошены 
испуганные свидетели, но результаты расследования 
до сих пор не представлены. Депутат городского Со‑
вета Орлова рассказала, как к ней приходил человек 
и угрожал ее сыну, когда она отказалась подписать 
Решение районного Совета депутатов о реконструк‑
ции парка и его застройки.

Разве Вы, Александр Васильевич, не владели 
оперативной информацией в городе? Или прибе‑
регли определенную ИНФОРМАЦИЮ на всякий 
случай? С учетом того, что, по мере увольнения Вас 
из органов ФСБ РФ, в нашем городе был расторгнут 
трудовой контракт (возможно, по обоюдному согла‑
сию) с Татьяной Лебедевой, скрадывается смутное со‑
мнение в том, что если бы не было всесильного род‑
ственника, получилось бы стать директором крупного 
центра? И по чистой случайности, для Общественной 
палаты района, где Вы были частый гость, как руко‑
водитель секретной службы, сейчас не стало более 
первоочередной задачей (альтернативное топливо 
«Лафаржа», это мелочь!), как возврат, по их словам, 
незаконно приватизируемой территории городского 
парка! Может быть, это месть определенного чело‑
века через общественное мнение или цель — пиар 
на фоне предстоящих выборов?

Это сейчас и члены‑общественники и депута‑
ты в один голос говорят о незаконности вырубки 
парка. А где была ваша гражданская позиция раньше, почему 
не пришли в суд и не поддержали жителей, где ответчиками 
были депутаты и застройщик? За что судья Севостьянова на‑
казывала их крупным денежным штрафом? За то, что хотели 
жить по Закону, чувствовать себя хозяевами в СВОЕМ городе 
и ВЛИЯТЬ по Уставу города на решение городских проблем? 
Это мечта движения «Новый Воскресенск», Александр Васи‑
льевич! Так где же Вы были раньше и Ваша гражданская пози‑
ция? Какие заботы отвлекали Вас от дел государевых по защите 
граждан от криминала?!

Недавно прочитал, что хватит уже с нас политики и так дел 
полно, надо хозяйство городское приводить в порядок для города 

и доброе делать для горожан. Дело хорошее и правильное, если 
энтузиасты стали собираться на субботники по расчистке парка 
и покраске того, что от него осталось. Только вопрос зависает, 
правда ли, что организация распоряжающаяся территорией па‑
мятника культуры, и была освобождена городским Советом де‑
путатов от местных налогов, с целью на сэкономленные деньги 
благоустроить парковую зону? Если так, что было сделано за это 
время? 09.2005 года был заключен инвестиционный контракт 
# 3944 от 27.09.2005 г. на строительство ООО «Лидер Строй» 
КДЦ с торговой галереей «Воскресенск», которым руководила 
на протяжении многих лет, как говорят, дочь Александра Васи‑
льевича. Согласно п. 2.2. данного соглашения, Инвестор ООО 
«Лидер Строй» обязуется за счет собственных средств произ‑
вести благоустройство территории парковой зоны на сумму 
10.000.000 руб. в соответствии с техническим заданием админи‑
страции с целью создания единого комплекса городского парка 

на площади 7 га, включающий в себя парковый ланшафт, форми‑
руемые природными элементами — растениями, рельефом, во‑
дой в сочетании с развитием дорожно‑тропиночной сети, малыми 
архитектурными формами и освещением, системой инженерных 
сетей и коммуникаций.

Результаты благоустройства парковой зоны оформляют‑
ся Актом о выполнении обязательств и имущество передается 
администрации района. Вот только теперь понимаешь, почему 
Председатель совета депутатов Бормашов В. В. в газете «Куй‑
бышевец» от 06.04.2006 г. описывал все плюсы инвестирова‑
ния Инвестора в развитие городского хозяйства в парковой 
зоне. Нас ожидали детский городок, автодром, площадки для 

настольных игр, сцена‑веранда в стиле 70‑х годов. Обещали 
скамейки, беседки, лодочную станцию, тропу для конных про‑
гулок, тротуары и очистить пруды. И, самое главное, данный 
проект, взятый под контроль администрацией, не потребует 
ни единого рубля из районного бюджета. Также тогда обвиня‑
ли жителей города за негативную реакцию, объясняя ее недо‑
статочной информированностью. А что изменилось за 6 лет? 
Благоустроили парковую зону, мы катаемся на лодках по пру‑
дам? И самое главное — нам стали говорить ПРАВДУ?

С тех пор все должностные лица делают вид, что ничего 
не понимают, кому и сколько было перечислено денег на благо‑
устройство. Представитель ООО «Лидер Строй» пояснил, что 
деньги перечислены и остальное – проблемы местной власти. 
А как же соглашение за счет собственных средств Инвестора бла‑
гоустроить парковую зону и сдать ее городу? Это не политика. 
Просто тот, кто забывает прошлое, обречен его повторять. Кто 

мешал А. В. Квардакову, одному из руководителей 
районных совещаний и комиссий, предложить район‑
ной администрации разобраться с вопросами благо‑
устройства парковой зоны памятника культуры, если 
свой городской парк профукали?

Надо все помнить, чтобы отделять политику 
от гражданской позиции человека, которая долж‑
на быть в нужный момент и в нужное время. Дошло 
до абсурда! Недавно член Общественной палаты 
Е. Д. Макеев обсуждал на заседании ее актива возврат 
в собственность города территорий, занятых бывшим 
тепличным хозяйством и огороженную часть город‑
ского парка. И всем активом гадали, в чей собствен‑
ности она находится. Это после года рассмотрения 
обращений жителей города и обещаний принять, 
разобраться! Теперь понятно удивление районной ад‑
министрации и депутатами перед празднованием Дня 
города в июне 2012 г., что главный вход в парковую 
зону города был «случайно» передан в собственность 
ООО «Лидер Строй».

Как же отводили в 2005 г. городской парк под 
застройку? Как городская власть и Совет депутатов 
согласовывали проект генерального плана города, 
несмотря на наши предупреждения? А ведь утверж‑
дали Решение # 428/42 от 24.03.2006 г. Совета депу‑
татов о выделении земельного участка под застройку 
и вырубку городского парка вместе с председателем 

Совета депутатов Бормашовым В. В. также депутаты Калинни‑
ков А. М.и Коршунов П. И. И последний вопрос. Лично я, товари‑
щи депутаты, не заметил какое‑либо компенсационное озелене‑
ние, согласно проекту озеленения и благоустройства территории 
в парковой зоне площадью 7 га.

Данное обязательство было утверждено Решением Совета 
депутатов # 428/42 от 24.03.06 г., в качестве компенсации за вы‑
рубку деревьев. Вот и думаю, а где новые люди с новой формаци‑
ей, которые будут отвечать за свои поступки и принимаемые ре‑
шения, а не с граблями ходить по выходным чистить то, что сами 
разбазарили и бояться не только сознаться. но и потребовать то, 
что жители города обязаны были получить?

НА СЛужбЕ у КАпИТАЛА

пРОЕКТ ОСТАпА бЕНДЕРА гАРАНТИРуЕТ РАСЦВЕТ
Вы, Александр Васильевич, в своей 

предвыборной программе уди‑
витесь, что промышленный потенциал, 
который есть в Воскресенске, не исполь‑
зуется в полной мере. Кто Вам мешал 
способствовать развитию молочной про‑
мышленности в городе, чтобы местное 
молоко не перерабатывали в соседнем 
регионе? Кто Вам препятствовал в пресе‑
чении незаконной распродажи пахотных 
земель на протяжении многих лет, в том 
числе, и в Белоозерском поселении, ко‑
торые Прокуратуре вернуть не позво‑
лил пропущенный срок на обращение 
в суд? Как только Вы успевали заботиться 
об экономической безопасности Госу‑
дарства, тиражируя личность начальника 
секретной службы, когда в течение года 
Ваше фото не сходит со страниц местной 
прессы? Может, лучше быть празднич‑
ным «тамадой» на разных викторинах, 
соревнованиях и иных развлекательных 

мероприятиях, чтобы люди привыка‑
ли к будущему кандидату на должность 
главы города?

Дабы быть начальником отделения 
ФСБ РФ и, как истинный воскресенец, 
Александр Васильевич дает публичное 
обещание наконец‑то найти денежные 
средства и привлечь серьезных спонсо‑
ров, чтобы сборная команда КВН города 
могла быть достойно представлена в под‑
московной лиге Клуба веселых и находчи‑
вых. Но на этом громкие заявления «боль‑
ших людей» не закончились — было дано 
обещание открыть в Воскресенске настоя‑
щий летний лагерь КВН. (взято с сайта вос‑
кресенск ру.). Каким образом может вли‑
ять сотрудник секретной службы ФСБ РФ 
на муниципальный бюджет и каких серьез‑
ных спонсоров обещать? Может, исполь‑
зуя не востребованную за время несения 
службы ИНФОРМАЦИЮ и «серьезных» 
людей? Прям настоящий полковник! Ска‑

зал и… все заметили заботу о нас канди‑
дата на должность главы города. Прям как 
по Ильфу и Петрову, выступление Остапа 
Бендера перед шахматной обществен-
ностью захолустного городка Васюки. 
«если вы согласитесь на мой проект, 
то спускаться из города на пристань вы 
будете по мраморным лестницам! Васю-
ки станут центром десяти губерний! Что 
вы раньше слышали о городе Земмерин-
ге? Ничего! А теперь этот городишко 
богат и знаменит только потому, что 
там был организован международный 
турнир. Поэтому я говорю: в Васюках 
надо устроить международный шахмат-
ный турнир.

— Но деньги! — застонали ва-
сюкинцы. — им же всем нужно 
деньги платить! Много тысяч денег! 
Где же их взять?

— Все учтено могучим ураганом, — 
сказал О. Бендер, — деньги дадут сборы.
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ВАшЕ пОЛИТИчЕСКОЕ 
КРЕДО, ТОВАРИщ? - 

ВСЕгДА И ВЕзДЕ!
из репортажа от 21.06.2012 года по кабельному телевидению 
«искра Вэкт», с экрана которого последние полгода не сходит 
Александр Васильевич, узнаю, что он является представителем 
движения «Новый Воскресенск», под которое им были разра-
ботаны определенные задачи и цели, в том числе, восстановить 
на субботниках совместно с администрацией города и района 
разрушенную по их бездействию территорию парка — памятника 
культурного наследия.

Дело, конечно, благородное и осо‑
бенно в преддверии осенних выбо‑

ров, собрать сплоченный коллектив бывших 
комсомольцев и, типа, по свободному воле‑
изъявлению простых сотрудников админи‑
страции, очистить парк и пруды. И вот заду‑
мываюсь, что же в недрах органов ФСБ РФ 
настоящий полковник создавал обществен‑
ное движение, ставил агитационные палат‑
ки с логотипом «Новый Воскресенск» и над‑
писью — Александр Квардаков, с призывом 
отдать голос за него, кому не безразлична 
судьба Отечества? Как сказал бы «сын ту‑
рецкоподданного: «У нас хотя и не Париж, 
но милости просим к нашему шалашу». Да 
и к тому же выбрался сразу и председателем 
попечительского совета и разных конкур‑
сов, дабы люди жили и побеждали по эгидой 
Квардакова! 

Предполагаю, сотрудник таких секрет‑
ных органов, как ФСБ РФ, не имеет права уча‑
ствовать в каком‑то общественном движении, 
пусть и не зарегистрированном, дабы не ис‑
пользовать свой административный ресурс. 
Свои люди и родственники уже расставлены 
на ключевых постах, теперь дело за малым: 
«Командовать парадом буду я!» Вспоминает‑
ся митинг отделения КПРФ и сложилось такое 
впечатление, что все комсомольцы ‑ руково‑
дители, активно наблюдающие за ним, обра‑
зовали свою маевку во главе с отцом Отече‑
ства, который и контролировал ситуацию. 

А чего стоит частое упоминание дан‑
ной фамилии в знаменитом на весь Воскре‑
сенский район видеосюжете главы г.п. Бе‑
лоозерский Кузнецова в You Tube. Кем был 
в городе «настоящий воскресенец» — ре‑
шалой? Недавно депутат городского Сове‑
та Орлова Ж. Н. подтвердила, что именно 
Квардаков А. В. усиленно рекомендовал 
депутатам в декабре 2010 года на пост 
и. о. главы города Миненко Сергея вместо 
Комарова В. В., который попробовал вы‑
сказать свою позицию по многим принци‑
пиальным вопросам города и обратиться 
к прокурору. 

В качестве поручительства, Алек‑
сандр Васильевич пояснял, что знает Сер‑
гея давно, как человека, и доверяет ему, 
как грамотному специалисту в сфере 
ЖКХ. Мы сейчас не касаемся темы ЖКХ, 
лишь констатируем факты, записанные 
на видеокамеру. 

Но с тех пор, как городом и потом 
районом руководил такой специалист 
в сфере ЖКХ, лучше не стало, долги горо‑
да увеличились, МУПы в предбанкротном 
состоянии. 

Как сокрушалась почетный гражда‑
нин города Орлова Ж., надо бы спросить 
с Александра Квардакова. Почему, уйдя 
со всех постов, Сергей Миненко не отчитал‑
ся за проделанную работу перед депутатами 
и народом. 

шуРА, гОЛубчИК, 
ВОССТАНОВИТЕ, 
пОжАЛуЙСТА, 

СТАТуС-КВО!
Ходит мнение, что с приходом Болдина В. В. на пост и. о. мэра 
города произошли изменения в информированности обществен-
ности. Тайное не становится явным, а наоборот!

Жители не могут получить от но‑
вого руководителя города ар‑

гументированные ответы на обраще‑
ния по незаконным застройкам в черте 
города, вырубки зеленых насаждений. 
Администрация города скрывает даже 
по депутатскому запросу, кто разрешил 
весной этого года вырубку несколько 
десятков деревьев в городском парке. 
По мнению тех депутатов, кто читал ре‑
шение, это сделал и. о. главы города Бол‑
дин В. В.! 

Если неправда, газета даст опро‑
вержение. Тот же Валерий Викторович 
издал постановление о внесении изме‑
нений в генплан города без проведения 
публичных слушаний, по которому от‑
дается под вырубку обширный зеленый 
массив санитарно‑защитной зоны заво‑
да «Лафарж» под застройку очередным 
объектом, в южной части города. Также 
представляются подложные документы 
и сведения при проведении проверки 
в пользу крупного торгового комплекса. 
На личном приеме в администрации го‑
рода говорится одно, а по факту делает‑
ся наоборот. 

Сам Валерий Викторович отказы‑
вает рассматривать обращения граждан 
по этому вопросу, когда к нему прихо‑
дят на прием. По его мнению, он пре‑
доставит материалы по прокурорскому 
надзору и она установит наличие или 
отсутствие нарушений. Не исполняют‑
ся требования антиалкогольного зако‑
нодательства и не проводятся должные 
проверки по его соблюдению. Тема 
«альтернативного топлива» на заводе 
«Лафарж» муссируется всеми руководи‑
телями города и района, что они против 
этого, но готовы идти к конструктивно‑
му диалогу. 

Сейчас планируются проведение 
митингов, пикетов у предприятия ОАО 
«Лафарж», для этого бывшие комсо‑
мольцы, с помощью Общественной пала‑
ты, планируют задействовать учащихся 
и школьников. Призывы здравомысля‑
щих людей обратиться к Закону и с по‑
мощью судебных разбирательств решить 
возникшую экологическую проблему го‑
рода ими не принимаются. Даже не слу‑
шают, что так называемое «альтернатив‑
ное топливо – это не топливо, а метод 
утилизации нефтешламов и других от‑
ходов нефтехимии с нефтеперераба‑
тывающих заводов. Т. к. доля исполь‑
зования нефтешламов и отработанных 
масел по заводу составит не более 3%. 
И чтобы продавить нужное заключение, 
на публичные слушания представлялись 
на рассмотрение документы, которые 
не имели отношения к вопросу «альтер‑
нативного топлива». 

Находящиеся в составе Про‑
екта ОВОС санитарные заключения 
от 13.04.2009 г., представленные, как 
Решение Главного санитарного врача 
по Московской области, не учитывались 
при рассмотрении возможности исполь‑
зования альтернативного топлива. Тем 
самым, ввели присутствующих людей 
в заблуждение, т. к. в этом случае воз‑
никла бы необходимость не сокращения 
санитарной зоны завода, а, наоборот, 
расширение ее. Но кому это надо? 

Главный врач Управления Роспо‑
требнадзора по Московской области 
Гавриленко О. Л., подтверждая в печати, 
что запрещено подгонять границы сани‑
тарных зон вредных объектов под жилую 
застройку, сама делает наоборот, в угоду 
крупным предприятиям. В связи с тем, 

что жилая застройка южной и средней 
частей города находится в санитарно‑за‑
щитной зоне (СЗЗ) ОАО «Лафарж», раз‑
мер СЗЗ не соблюдается и поэтому было 
решено сократить ее до 200 метров. 
При этом, Законом для цементного за‑
вода предусмотрена СЗЗ — 500 метров 
до границ жилой застройки, без учета 
расширения более вредного производ‑
ства на территории объекта. 

Вот так чиновники закрывают глаза 
на нарушения Закона и о какой забо‑
те о жителях города можно говорить?! 
До сих пор неизвестно, что за объект ра‑
ботает в южной части города, результат 
деятельности которого ощущается жи‑
телями по запаху как продукты нефте‑
переработки. Отдел Роспотребнадзора 
обнаружил вредные вещества, в том 
числе, метилмеркаптан (резко пахнущее 
вещество) и по проведению внеплано‑
вой проверки установлено администра‑
тивное нарушение. На предприятие, 
которое должны проверить, по рассказу 
сотрудников Роспотребнадзора, нико‑
го не допустили. Если друг Александра 
Квардакова, заместитель главы города 
Болдин В. В. не проводя публичные слу‑
шания, отдает под вырубку зелень в этой 
санитарной зоне, которую должны рас‑
ширять. а не сокращать. 

Даже не обратил внимание на пред‑
упреждение Воскресенской городской 
прокуратуры. Предполагаю, чтобы при‑
остановить все это безобразие с идеей 
ОАО «Лафарж», надо юристам, руко‑
водителям города просто обратиться 
в суд для признания незаконным Проек‑
та ОВОС системы альтернативного то‑
плива, рассматриваемого на публичных 
слушаниях, как имеющего недостовер‑
ные документы и с учетом результатов 
публичных слушаний. И, главное, обра‑
титься в суд о законности сокращения 
санитарной зоны ОАО «Лафарж» в на‑
рушении законодательства. 

Но, видно это слишком простой путь 
в преддверии выборов или сказывается 
отсутствие специалистов. Ни одного чле‑
на Общественной палаты и представителя 
«Нового Воскресенска» не было на тех 
публичных слушаниях. Наверное, разные 
конкурсы, творческие вечера, встречи 
друзей помешали высказать публично 
гражданскую позицию? А сейчас, исполь‑
зуя все методы пиара, возглавить моло‑
дежь и маршируя у стен завода, показать 
возникшую озабоченность чистотой го‑
рода. Дабы опыт из комсомольского про‑
шлого у многих имеется для раскрутки 
представителя «Нового Воскресенска», 
используя наших детей. 

Странно было слышать, что адми‑
нистрация города с великим трудом до‑
билась выделения бюджетных средств 
на асфальтирование ул. Менделеева 
в центре города. При общении с пред‑
ставителем профильного комитета уз‑
нал, что проезжая часть по ул. Менделе‑
ева является областной собственностью, 
на реконструкцию которой выделены 
деньги в плановом режиме. При чем тут 
городская администрация, непонятно? 

Газета планирует в следующем но‑
мере рассказать о многом в деятель‑
ности администрации города. Лично 
я честно скажу, больше не верю Вам, 
Валерий Викторович, после последнего 
визита к вам на прием. Пусть это и мои 
личные проблемы, но тоже самое выска‑
зали и другие посетители. Поверьте, они 
на видео рассказали, как тяжело, когда 
ты понимаешь, что тебя не слышат.



выпуск № 01 2012.07.04
11

пРИДёТСя пЕРЕКВАЛИфИЦИ-
РОВАТьСя В упРАВДОМЫ

Незадолго до этого, в состав районного Совета депута‑
тов включили Александра Калинникова, депутата из г.п. Бело‑
озерский и бывшего сторонника Кравцова А.П. Вот тут и начал‑
ся раскол среди депутатов: одни поддерживали бывшего друга 
Слепцова Ю. Ф. — депутата и председателя Совета депутатов Бор‑
машова В. В., в поддержку которого высадился десант из Совета 
Федерации и областного правительства, а другие — Калиннико‑
ва А. М., поддержанного бывшими комсомольскими вожаками. 
А народ…? Просто мимо проходил и про которого забыли при де‑
леже «лакомого пирога»! Новые лица не появляются, как в шахма‑
тах, предвигаются пешки, кто послабее — выбыл. Люди меняются. 
а стиль руководства остается прежний. На этот раз, ввиду нерав‑
ности положения, видно пришлось подключить местное отделение 
КПРФ, на котором, люди, в том числе и автор этих строк, высказы‑
вали все, что наболело: о коррупции, проблемах ЖКХ, бездействии 
чиновников местной администрации и депутатов.

Что ты думаешь о предстоящей рокировке уважаемых 
людей? -По-моему, это — пат.

— А у меня это вызывает только мат.
Многие спрашивают, правда ли, что Александр Калинников 

близкий родственник Александра Васильевича, представителя 
движения «Новый Воскресенск»? Казалось, что депутатов на за‑
седании 23.03.12 г. объединяло не только внезапное единодушие, 
но и, как показалось, угрюмые взгляды, как бы обреченность. 
Но не берусь никого судить, это просто взгляд со стороны. За‑
кон джунглей: каждый сам за себя. За день до этого был аресто‑
ван депутат Райхман Ю. Н., который, согласно центральных СМИ, 
подозревался в вымогательстве еще в 2010 году крупной суммы 
денег. Кто сомневался в кандидате на главу района, только остает‑
ся гадать. Александр Михайлович, как я понимаю, Вы же хорошо 
знали, что между двумя депутатскими заседаниями со всеми депу‑
татами, даже «принципиальными» членами Общественной палаты 
и другими, прошла «соответствующая» беседа. Все было решено 
заранее и договорено. Не договорились лишь с Владимиром Кузне‑
цовым, даже путем угроз. Я понимаю депутатов, которые на про‑
тяжении многих лет голосуя, не имеют человеческой храбрости 
высказать свое мнение. Вспомнил сразу бандерлогов перед удавом 
Каа: Бандерлоги, хоро‑о‑ш‑ш‑ш‑о‑о ли вам ви‑и‑и‑и‑идно? А за что 
народ должен расплачиваться, когда на протяжении определенной 
фазы развития района и города принимаются решения, далекие 
от интересов муниципального образования и жителей. Как то мне 
похвалился после публичных слушаний в школе # 5 Валерий Ва‑
вилкин, от имени Общественной палаты предложивший на заседа‑
нии депутатов кандидатуру Калинникова А. М. Это ведь МЫ, чле‑
ны Общественной палаты сняли Бормашова В. В., а говоришь, мы 
не работаем? Типа смелость проявили! Не скрою, я сразу ему при‑
вел пример шакала из мультика «Маугли». Кто в данный момент 
сильнее, в ту стаю и запишемся сегодня.

Давайте вспомним. кто организовал ту самую Обществен‑
ную палату? Как пояснили активным жителям города, которые 
на протяжении многих лет борются с чиновниками города про‑
тив незаконных застроек — Бормашов В. В.. Частий А. И. и Си‑
зов И. И., каждый из них утверждал по 15 человек членов па‑
латы без выставления их на обсуждение народа. И при этом, 
никто из жителей города, проявивших свою гражданскую по‑
зицию в судебных заседаниях, на публичных слушаниях не были 
туда записаны! Не Вы ли, Валерий Владимирович, поддержива‑
ли от общественности на тех, скандальных выборах 2009 года 
Слепцова Ю. Ф.? Не Вы ли, случайно совсем недавно будучи 
другом Владимира Владимировича дарили вместе разные грамо‑
ты, довольные взаимодействию Общественной палаты с мест‑
ной властью. Где Вы были искреннее или в какой момент вдруг 
поменялось Ваше мнение об уже бывших руководителях района? 
В чем заключается активная позиция и участие возглавляемой 
Вами Общественной палаты района в решении важнейших во‑
просов жизнедеятельности и развития района? Разве были рас‑
смотрены обращения в Общественную палату об игнорирова‑
нии Частий А. И. судебных решений, бездействии председателя 
районного Совета Бормашова В. В. в ознакомлении депутатов 
о судебном акте, установившем их бездействие в соблюдении 
прав жителей города? Пусть меня назовут хоть желтым земля‑
ным червяком,. только бы не съели! А вы, Александр Михайло‑
вич, как сами считаете — лигитимно ли, по совести, ваше из‑
брание на главу Воскресенского района, с учетом того, с кем Вы 
решали свое избрание (втроем!), предшествующее заседанию 
депутатов. А вот, снявший свою кандидатуру Бормашов В. В., 
пообещал заняться организацией выборов на должность главы 
города, чтобы они прошли в срок и законно. Сейчас всем уже 
ясно, чем закончилось очередное поручение депутатов Борма‑
шову В. В. Хотел, как лучше, а получилось…, как всегда!

Кто на следующего?!
Следующим на выбывание оказался руководитель адми‑

нистрации района Частий А. И. Как выступил единственный 
из присутствующих депутат Титов А. Т.:» Сколько уже можно? 
Нас трясет уже три года, Вы поймите! И что, мы так и будем? 
У нас в первую очередь, наши меркатильные интересы или все‑
таки интересы района?! Вот в чем вопрос! Я за интересы райо‑
на, а район трясет в буквальном смысле и мы продолжаем это 
дело раскачивать». Вот с этого места надо бы поподробнее, ува‑
жаемый Александр Тимофеевич! В отношении Вас, как и других 
депутатов имеется вступившее в законную силу судебное реше‑
ние о несоблюдении прав граждан и Устава района, которое Вы 
на протяжении года отказываетесь исполнять. Давайте, вначале 
начнем спрашивать с себя, уважаемый депутат Хорловского по‑
селения, чтобы прекратить конфликт между депутатами и ин‑
тересами общества, отстаивать которые Вам доверили избира‑

тели, уважаемые депутаты, Александр Тимофеевич и Александр 
Михайлович! И доказать отсутствие в этом каких‑либо меркан‑
тильных интересов. Депутат Владимир Юрьевич Кузнецов под‑
правил Титова А. Т:  «Последние два месяца!». Наверное, хотел 
напомнить присутствующим, под каким давлением вне зала за‑
седаний депутатов возглавил районный Совет депутатов Алек‑
сандр Михайлович. Владимир Юрьевич попросил высказаться 
Воскресенского городского прокурора по данному вопросу. 
И как пророчески заметила Дьячковская Л. А.: «Ну, хорошо, 
с вашего позволения, как в суде….стоя». Вначале она напом‑
нила депутатам, для чего был создан Совет депутатов, сами 
устанавливали сроки и сами принимали Устав района, который 
обязаны исполнять. То решение, которое депутаты будут при‑
нимать и то, что будет прописано в нем, будет проходить про‑
курорскую экспертизу о соответствии Закону. И в заключение 
Людмила Анатольевна подвела итог: «Основание для принятия 
решения депутатов я услышала только одно. Ну, я думаю… эмо‑
ции, вот пришел один и я не буду работать))) Я бы хотела, что‑
бы с вашей стороны сейчас высказался бы каждый…., каждый 
и сказал мнение свое. Точно так же, как высказался один, сме‑
лый и достойный, также каждый выступит и выскажется. И еще, 
до сегодняшнего Совета депутатов из присутствующих здесь, 
наверное треть, каждый и в отдельности, подходили ко мне 
и говорили о том, что прекращение (полномочий Частий А. И.. 
прим.) мы считаем и знаем, что преждевременно и незаконно. 
И ваше такое единодушное решение сегодня у меня вызывает 
недоумение». Здесь к месту анекдот: у шакала спрашивают: «За‑
чем бежишь на двух лапах, когда у тебя четыре?! Да мне так 
удобней!» Конечно, удобнее…, чтобы показать свою лояльность 
Шерхану, может, для преданности и хвост ему занести!

Юрист администрации района пояснил, что оказывается, 
увольнение его руководителя не предполагает заслушивать ка‑
ких‑либо объяснений с его стороны, и никаких мотиваций (пояс‑
нений) со стороны представительного органа. У меня вызывает 
грустное воспоминание сталинских «троек» — Особые совеща‑
ния». Только сейчас все решает один человек, с молчаливого 
согласия большинства. А это еще страшнее: и опыт имеется, 
будучи депутатом на протяжении многих лет, новый глава, как 
депутат принимал решения по вырубке наших парков и скверов. 
Юриста поддержал председательствующий на Совете депутатов 
А. Калинников: «Таким образом, статья Закона так и называ‑
ется — без объяснения причин!» Я лично долго искал статью 
в Трудовом Кодексе РФ с таким названием. так и не нашел. Воз‑
гласы белоозерского депутата и прокурора, что необходимо за‑
слушать хотя бы мнение Частий А. И., т. к. даже на суде дают 
последнее слово, были проигнорированы председательствую‑
щим, с молчаливым участием присутствующих. Как показалось, 
робко высказался Владимир Юрьевич: «Хорошо получается, рот 
закрыли и сиди… молчи!». Александр Михайлович подвел итог 
дискуссиям: «У нас сегодня не предусмотрен регламентом Со‑
вета депутатов, отчет руководителя администрации о проделан‑
ной работе». Он поддержал мнение Александра Тимофеевича, 
что МЫ, пытаемся остановить в районе это безобразие, которое 
давно длится. Кто МЫ так и не было разъяснено. Может быть, 
в тандеме с Александром Тимофеевичем? Он совсем недавно 
мне отказал рассматривать отставку Частий А. И. по судебному 
решению о бездействии в соблюдении Закона руководимой им 
администрации. Вы сами, уважаемые депутаты, забыв про За‑
кон, поддерживали все его действия и продолжали раскачивать 
недоверие людей. Вы не сможете на меня подать в суд, т. к. пу‑
блично на заседании депутатов подтвердили, что продолжаете 
«это дело раскачивать» на протяжении трех лет! Когда после 
голосования из зала заседаний выходил Частий А. И. и я посмо‑
трел на него, то по его виду показалось…, что здесь запахло 
«падалью»))) Предали те, кому он доверял и с кем работал и ко‑
торые после заседания собрались в фойе администрации вокруг 
прокурора. Мы и там, Мы и здесь!

Все, многоходовая комбинация окончательно и благопо‑
лучно завершена. Как сказал бы, удавчик Каа..: «Мы слишком 
сыты сегодня!..». Теперь будем готовиться к выборам, дабы все 
условия созданы. Выдадим всем футболки с известным логоти‑
пом НАШЕГО движения и будем вылизывать то, где вчера сори‑
ли листовками из «Личных дел», что вырубали. А потом затеем 
шумиху по приватизации земель и парков, которые сами и раз‑
решили. С подкинутой инициативой общественности возвра‑
тить на доработку генплан города и, стуча себя в грудь, можно 
спокойно быть уверенным, что не останешься незамеченным, 
как борца за народ и против коррупционеров. А почему раньше 
не было желания услышать глас народа о расширении зеленых 
зон в городе? А вот бы спросить, такая комбинация не была ли 
задумана задолго до этого? Когда, находясь в тени за теми руко‑
водителями, которые, не слыша людей на публичных слушаниях, 
кроили по‑своему генплан города, вырубали деревья в парке 
весной. Не интересовались, что на разработку генплана ухо‑
дили бюджетные деньги. Не знали, что каштаны растут не один 
десяток лет и люди тратят свое личное время на защиту своих 
и городских интересов. А теперь вместе с ними, повязав крас‑
ный галстук на белоснежную рубашку, можно возглавить моло‑
дежь и, маршируя с транспарантами «Не губите наших детей» 
мимо ОАО «Лафарж», с чистыми руками войти на вожделен‑
ную должность главы города. Если это правда, и в силу своих 
профессиональных знаний все понимали, то это, предполагаю, 
дестабилизация власти в личных интересах!

Не везет нашему горемычному Воскресенскому краю, какой год то ставят, то снимают 
друг друга наши руководители. Народ не спрашивают. Кто за кого и сами не поймут, 
а народ и вообще уже интерес потерял, кто нами руководит сегодня. Обращаешься 
с заявлением к одному, а отвечает другой, который не хочет ничего разрешать из 
того, что все принималось до него. и вот весной, кажется, проблеснула мечта иди-
ота на горизонте замаячила возможность стабильности. 47-ой внеочередной «съезд» 
Совета депутатов выбирал главу Воскресенского района. В его преддверии бушевали 
немалые страсти. 
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Ореол секретности прописан в Законе: «Воен‑
нослужащим и гражданскому персоналу ор‑

ганов федеральной службы безопасности запрещается 
размещать в средствах массовой информации, в ин‑
формационно‑телекоммуникационной сети Интернет 
информацию (в том числе фото‑, видеоматериалы 
и другие материалы) о себе, других сотрудниках орга‑
нов федеральной службы безопасности, позволяющую 
раскрыть ведомственную принадлежность к кадровому 
составу органов федеральной службы безопасности, 
о своей служебной деятельности, деятельности орга‑
нов федеральной службы безопасности, за исключени‑
ем случаев, предусмотренных нормативными право‑
выми актами Российской Федерации, нормативными 
правовыми актами федерального органа исполнитель‑
ной власти в области обеспечения безопасности».

Настоящий контрразведчик всегда остается в тени 
и не допускает публичного обсуждения своей персо‑
ны обществом и прессой. Несмотря на активную роль 
в общественной и политической жизни, в интернете 
невозможно даже найти точную структуру укрупнен‑
ных подразделений ФСБ, не говоря уже о фотографи‑
ях и даже именах его руководителей. Так, например, 
в момент назначения главы ФСБ России Александра 
Бортникова, его приличной фотографии не нашлось 
ни у кого из крупных федеральных СМИ. Не менее 
скрыта от глаз общественности и информация о руко‑
водителях региональных подразделений ФСБ России.

Но Воскресенский район уже много лет живет 
по каким‑то особым правилам и понятиям. В нашем 
городе начальник отдела управления ФСБ по Вос‑
кресенскому району в последние три года стал одной 
из самых публичных персон. Многие воскресенцы, 
мечтающие о славе и популярности, наблюдая за ак‑
тивностью Квардакова А. В., наверняка возжелали бы 
сделать карьеру в ФСБ.

То, как вел себя Квардаков на протяжении послед‑
них трех лет, совсем не напоминает поведение сотруд‑
ника секретной государственной службы. Если в период 
2001–2009 годах Квардаков А. В. мелькал лишь в узких 
кругах «бывших комсомольских вожаков» и «директор‑
ского корпуса», то с момента ареста бывшего Главы Вос‑
кресенска Юрия Слепцова начальник местного УФСБ 
Квардаков А. В. становится одной из самых публичных 
фигур Воскресенска, не сходящей с экранов местного 
телеканала и полос городских газет, что явно противоре‑
чило традиционным представлениям общества о сотруд‑
никах органов госбезопасности. Информационными по‑
водами для публикаций и телерепортажей об Александре 
Квардакове становились различные КВНы (Квардаков — 
член Жюри), спортивные турниры, концерты звезд эстра‑
ды, заседания круглых столов, дни рождения Комсомола, 
органов госбезопасности и т. д.

Многие бывшие комсомольцы отмечают, что за вре‑
мя работы в «органах» финансовое положение полков‑
ника Квардакова А. В. также стабильно шло в гору. Он 

построил себе хороший загородный дом, стал разъез‑
жать по городу на дорогих внедорожниках японского 
и немецкого производства, госномера на всех «блат‑
ные»: 777, 001 и т. д. В этом смысле, Александр Кварда‑
ков прошел путь, характерный для чиновника, никогда 
не являвшегося бизнесменом — вначале власть, потом 
успех членов семьи и большие деньги. Его достаточно 
близкие отношения с несколькими уважаемыми пред‑
принимателями Воскресенского района, такими как 
Калинников А. М., Вавилкин В. А., Миненко С. Е., также 
не являются тайной — об этом читателям сообщают 
местные газеты. О скромности, о которой писал Феликс 
Дзержинский, не осталось, видимо, и следа. Недоуме‑
ние у горожан вызывала много лет должность дочери 
Квардакова — Татьяны Лебедевой. Она с первого дня 
ввода в эксплуатацию торгового комплекса «Воскре‑
сенск» заняла должность директора этого ТЦ. Как из‑
вестно, Торговый комплекс в центре нашего города 
построен на месте вырубленного парка, что сопрово‑
ждалось грубыми нарушениями закона. Смогла бы она 
стать директором Торгового центра, если бы ее отец 
не был начальником отдела УФСБ? Смогла бы вообще 
компания ООО «Лидер‑Строй» вырубить часть город‑
ского парка, не будь у будущего директора торгового 
центра столь влиятельного ПАПЫ? И интересно, как 
прокомментирует полковник Квардаков А. В. тот факт, 
что многие его коллеги, честно проработавшие в орга‑
нах госбезопасности десятки лет, не могут позволить 
себе купить новую машину отечественного автопрома? 
Приходит на память небезызвестный пчеловод Юрий 
Михайлович Лужков, который заявил, что в период сво‑
его мэрства его жена добилась бы в бизнесе гораздо 
большего, если бы он не работал на столь высокой долж‑
ности. Соответственно, не каждому дано осуществить 
карьерный взлет от рядового сотрудника страховой 
компании до руководителя крупного торгового центра.

Как же объяснить нетрадиционное для контрраз‑
ведчика поведение полковника ФСБ, перевоплотив‑
шегося в период службы в политика и общественника? 
Или все это вызвано необходимостью пиара для пере‑
саживания из кресла начальника УФСБ в кресло ру‑
ководителя города? Этому мы посвятим цикл статей. 
Читайте нашу газету.

чЕКИСТ 
ИЛИ «РЕшАЛО»

С советских времен нас, граждан Великой страны, через фильмы, СМи и литературу 
приучали к мысли, что чекисты, КГБшники - люди незаметные, серые, в толпе не от-
личные от обычных граждан. О них мы ничего не должны знать, но наша безопас-
ность – на их совести. 

смогла Бы татьЯна леБедева стать 
директором торгового Центра, 
если Бы ее отеЦ Был простым 

слесарем, а не полковником ФсБ?

смогла Бы компаниЯ ооо «лидер-
строй» построить тЦ, не Будь 

у Будущего директора торгового 
Центра столь влиЯтельного папы?

как известно, торговый комплекс в Центре нашего 
города построен на месте выруБленного парка. 
с первого днЯ после ввода в ЭксплуатаЦию тЦ 

«воскресенск» его директором раБотает леБедева 
татьЯна александровна, дочь начальника отдела 
уФсБ по воскресенскому району квардакова а.в.
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